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en la sesión inaugural de 
la Conferencia de Madrid

de imislad a las
Uemo! y paedlos

íiS Wæ

MADRID, 12. (EFE).—El Presidente del Gobier
no, Adolfo Suárez, en la segunda parte de la se
sión inaugural de la Conferencia Europea de Segu
ridad y Cooperación, celebrada, conforme estaba 
previsto, a la una de la tarde de hoy en el Palacio 
de Congresos y Exposiciones de Madrid, ha pro
nunciado, en nombre de España y ante los miem
bros de la Conferencia citada, un discurso inaugu
ral en el que, entre otras cosas, ha dicho lo si
guiente;

«España, y su pueblo, tienen hoy el honor y la 
satisfacción de acogerles en Madrid con ocasión 
de los trabajos de la reunión de (os Estados parti

cipantes en la Conferencia sobre la Seguridad y 
la Cooperación Europea.

Quiero también subrayar, en estas mis prime
ras palabras, mi saludo personal a todos ustedes, 
y con él un mensaje de amistad dirigido a los Go
biernos y a los pueblos que aquí dignamente re
presentan.

Tal vez sea España uno de los países signatarios 
del acta de Helsinki que. desde aquella histórica 
fecha quB fue el 1 de agosto de 1975, haya cono
cido una evolución más profunda en sus estructu
ras políticas. España se ha convertido en una de

mocracia europea de corte occidental, a través de 
un proceso de transición gradual y pacífico. Esta 
evolución sólo ha sido posible gracias a la colabo
ración, bajo el impulso de Su Majestad el Rey don 
Juan Carlos, de los partidos políticos representa
dos en el Parlamento y del pueblo español.

La evolución política de España se ha producido 
plenamente de acuerdo con la letra y el espíritu 
del acta de Helsinki. Esta identificación de la nue
va realidad política de España con el espíritu y ía 
letra del acta de Helsinki, entiendo nos da los 
títulos para constituimos hoy en anfitriones de 
esta magna Asamblea».

; El Ayuntamiento acordó soiici- ; 
p tar audiencias al Rey y al Presi- ; 
p dente del Gobierno, ante la ; 
p celebración del IV Centenario ’ 
p de ia Muerte de Santa Teresa

(PAGINAIS). :>

VESTIDOS - TRAJES DE CHAQUETA
Todo para las futuras mamás

Reye» Católicos, 14 (Pasaje)

"MASACRE" PISCICOLA EN EL PANTANO DE EL ROSARITO
ARENAS DE SAN PE

DRO. (De nuestro corres, 
ponsal NIN0).— Lamentan
do el triste suceso y llenos 
de indignación han llegado 
hasta nosotros los comen
tarios de los pescadores de
portivos de la zona arenen, 
se por la despiadada masa
cre cometida en el Pantano 
de EL ROSARITO. Y si es
to ocurría con los pescado
res arenenses, suponemos 
que los de Candeleda y la 
Vera extremeña andarán 
con sus lamentaciones 
a cuestas entre sorprendidos 
e indignados. Pero vayamos 
por orden.

El pantano de El Rosari. 
to ha sido vaciado total
mente, Desconocemos las 
razones pero tienen que 
obedecer a causas técnicas 

muy importantes y urgen
tes. Desconocemos igual
mente si el procedimiento 
seguido es el único posible 
o habría otros alternativos. 
Desconocemos también si la 
muerte de toneladas de pe
ces podría haber sido evita
da o ha sido un mal necesa
rio y calculado. Desconoce
mos otras muchas cosas 
que los responsables debe
rían expíicamos, como es 
su obligación si no existen 
causas de «secretos de es
tado o estratégicas», dicho 
sea con todos los respetos 
y sin ánimo de polemizar, 
porque existen una serie de 
interrogantes, de puro sen
tido común, que se hacen y 
nos hacemos las gentes de 
la calle. Estas interrogantes

(Pasa a página 16)
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Ænunoios k> r" e'%/e s
VENTAS

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo. 2. Tel. 22 30 66

I. V. COLOR 
lElEFHHEI 

PAL-COLOR

—En Tornadizos, vendo o 
alquilo nave de 200 m2., con 
agua y luz. Telf. 22 39 29.

Calzados AGÜERO
Hormas y anchos espe
ciales en señora del núm. 

33 al 42 y en caballero 
del núm. 36 al 46. 
Avda. Portugal, 14. 
Teléfono 21 23 40 

AVILA

—'Se venden 60 ovejas y 40 
corderas. Razón en Madri
gal de las Altas Torres. Dio
nisio Hillera. Calle Quema- 
dilles.

—Se vende heno. Teléfono 
22 40 70.

PISOS VENTAS

—Se vende piso, calefacción 
y agua central, muy céntri
co. Telf. 21 36 60 y 21 30 24.

—Venta de pisos. Edificio 
Moronta. Información, telé
fono 21 39 25 o en obra ca
lle Soria.

—Vendo piso, Jimena Bláz
quez, 5, 4." A. Ver de 5 a 7.

CUQUET®»

adosados. Prado San
cho. Información: Te
léfono 21 39 25.

—Se alquila piso amuebla
do. Teléfono 21 28 91.

—Se alquila piso. Teléfo
no 21 17 95.

—Se alquila piso amuebla
do, por temporada escolar, 
confort. Paseo San Roque, 
17. Interesados llamar de 2 
a 3, al teléfono 42 51 89 de 
Segovia.

—Se alquila piso, buen pre
cio, en Avenida José Anto
nio, 28. Telf. 21 31 86.

—Se alquila piso amuebla
do, con calefacción indivi
dual. Teléfono 21 26 52.

—ENCUESTADORES a co
misión, experiencia proba
da, teléfono contacto. Es
cribir señorita María Jesús. 
Gran Vía, 86. Grupo 6. Piso 
4.’-2. Madrid - 13.

TRASPASOS

—Se traspasa local en Ave
nida de José Antonio, 34. 
Teléfonos 22 31 00 y 22 21 86.

ENSEÑANZAS

—Clases de Latín, mañana y 
tarde, en Avda. 18 de Julio, 
4, 3.” Dcha. Telf. 22 05 23.

Vil Concurso Nacional 
de pintura y modelado 
Club Palmera
PARA ESTUDIANTES DE 

E. G. B. Y B. U. P.

TEMA: TUS ILUSIONES

premiadas podrán ser reco
gidas a partir del día 20 de 
febrero en el plazo máximo 
de 8 días. ,

Pisos
3 dormitorios, uno o dos 

baños. SOLEADOS,

ENTRADA MINIMA
Mensualidades a convenir

LA MURALLA, s.a.
S. Pedro Bautista, 5.

Teif. 22 17 00.

—SE ALQUILA, amueblado, 
piso Caballeros 15. Razón: 
Teléfono 21 13 59 de 11 a 17 
y resto horas 24 00 01.

TRABAJO

—Señora, señorita, gane diñe, 
ro en casa haciendo punto a 
mano. Infórmese. Teléfono 
22 19 85.
—Se necesita empleada de 
hogar interna con informes. 
Mañanas de 10 a 12. Paseo 
de Don Carmelo, 22, L’, B.

OFERTAS

Avila
Avda. José Antonio, 15-

SONIDO ALTA 
FIDELIDAD

PRIMERAS MARCAS

SERVICIO TECNICO 
GARANTIZADO

COCHES VENTAS

BASES:

Niñas de 9 a 17 años

PRIMERA: Las obras 
presentadas *al  Concurso se 
ajustarán a este tema.

• Conductor: una pelota 
nunca rueda sola.
Tras ella, surgirá un 
niño.

Pueden presentarse tan
tas como se deseen.

SEGUNDA: Técnica li
bre: medidas 65 x 50 cm.

TERCERA: Las obras 
irán acompañadas del nom
bre de la autora, edad, do
micilio, teléfono, colegio o 
instituto. Escrito a. máqui
na.

CUARTA: Plazo de admi
sión hasta el 15 de enero de 
1981.

QUINTA: Enviar al Club 
Palmera. Avda, de la Palma 
número 27. Para el VII Con 
curso de Pintura y Mode
lado.

SEXTA: . Las obras no

APARTAMENTOS
Entrega inmediata 

C/ N'tra. Sra. de Sonsoles

UotaBS JUANITO
San Sag^iiido, 17 Teléfono: 21 >0 39 - AVILA

SEPTIMA: A su debido 
tiempo será anunciado el 
fallo del jurado y la entre
ga de los premios. Todas 
las obras seleccionadas se
rán expuestas.

PREMIOS

Se concederán 3 premios 
para cada modalidad y 10 
menciones.

1.” Medalla de Oro. 2.° Me
dalla de Plata. 3.° Medalla 
de Bronce.

NOTA: Para más infor
mación dirigirse a 1^ Secre
taría 4el Club Palmera, 
Avda, de la Palma, 27. Telé
fono 61 03 99 Sevilla, 1980.

Apartamentos
Pisos^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^
Chalets
Parcelas
Naves Industriales

INFORMESE EN:

C AM K 14 ,
■^■fROPIEBAD C/Don Perreol, 2

INMOWUABIA Teléfono 21 12 76

OPORTUNIDAD
Ultimas viviendas, pro

tegidas Grupo Primero. 
Calle Madrigal, 4 (Junto 
nueva Escuela Universi
taria de E. G. B.).

Facilidades. Llave en 
mano. Sin intermedia
rios.

Informes : En el mismo 
edificio de 3,30 a 6,30 
tardes, incluso sábados. 
Teléfono 22 14 10.

—Se vende o se alquila pi
so. Teléfono 22 00 14.

—Vendo piso a estrenar. Fi- 
vasa, 1, 3.’. Telf. 22 28 83.

ALQUILERES

—Se alquila local comercial, 
180 m con sótano. Sitio 
muy comercial. Llamar te. 
léfono 22 03 01, tardes de 
3.30 a 5.
—Se alquila piso, Avda Jo
sé Antonio, 5 habitaciones, 
calefacción individual. Lla
mar tardes 3,30 a 5, teléfo
no 22 03 01.
—Alquilo piso, calefacción, 
garaje. Vendo finca 5 kiló
metros, carretera Salaman
ca, pozo. Teléfono 22 40 95-

—Señoras, señoritas que 
deseen convertirse en ase
soras de belleza y distribuir 
productos de alta cosméti
ca, necesitamos en toda la 
provincia. Interesadas es
cribir urgentemente al apar
tado de correos 86 de Avila. 
Altas comisiones.

—^Empleada de hogar fija, 
para señora sola. Dr. Fle
ming, 2, bajo. Telf. 21 35 33.

¿DESEA ALQUILÁR?
Disponemos de pisos en;

— Travesía de Burgohondo.
— C/ Deán Castor Robledo.
— C/ Cardenal Cisneros.
— Carretera de Sonsoles.
INFORMACION Y VENTA;

e
 AGENCIA 

AMARAL
Asesoría Técnica y Jurídica 

Administración de Comunidades
C/ Estrada, 2-2.*  - Teléf. 212649

TODAS LAS MARCAS 
FACILIDADES DE PAGO 
Revisados - garantizados. 
Teso Hospital Viejo, 17 

Teléfono 21 26 76. AviJa.

AVILAUTO, S. L.

^^

Carrt. Valladolid Tlf. 22 18 6J 
SUPERMERCADO DE 

OCASION
Coches de todos los tipos y 
marcas. Completamente re

visados y garantizados.

—0—
HIPERAUTO

- AUTOMOVILES DE 
OCASION

Compra-venta 
Completamente Revisados 

Facilidades de pago 
Virgen de Covadonga, 20 
Teléfono 21 37 76. AVILA

—0—
—Automóviles de Ocasión 
MANOLO, revisados y’ga
rantizados.- Calle de los 
Maestros, 1. (Junto Bares 
Cherole y Heidelberg). Te
léfono 22 47 67.
—Se vende coche 1500 ran
chera, motor Diesel, impe
cable. Teléfono 22 06 62.
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RECTIFICACION SOBRE EL ABORTO
2n varias ocasiones he 
:ado el tema del ABOR* 
• en este diario. Ahora lo 
go con, alegría y lanzo un 
rra muy alto por el Dr. 
thanson Profesor de la 
iversidad de Nuéva York. 
Cuando un hombre cami- 
por la vida, buscando la 

dad con honradez, segu- 
que la encuentra. El Dr. 
thanson ha encontrado 
verdad.

GLOSAS A VILESAS

VARIOS documentos firmados por la Reina Isabel 
la Catóhca y otros reyes españoles, así como 
manuscritos de interés para la Historia por la 

España van a ser subastados próximamente por la 
Galería “Sotheby’s” de Londres. No es la primera vez 
que este tipo de documentos salen a licitación, hecho 
que contrasta con el empobrecimiento registrado en ar
chivos y colecciones concretamente de nuestra tierra.

SE tienen fundadas esperanzas de que las obras, 
para la construcción de un nuevo Centro de * 
Enseñanza en nuestra Ciudad, sean declaradas ? 

de interés preferente. p
★ ★★ 1

CON la noticia, recientemente difundida, de la U 
firma de, la cooperación del Ministerio de obras J 
Públicas y Urbanismo con el Ayuntamiento de j 

^a Capital, para la financiación de la Presa del Voltoya, , 
^os vecinos se preguntan cuál va a ser el próximo ' 
paso de cara a la realización de obra tan trascenden- * 
tal y urgente. 1 ►

* DON ANGEL ESCUDERO DEL CO
RRAL, PROPUESTO COMO MIEMBRO 
DEL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL.

* QUIEREN SABER CUANDO COMEN
ZARAN LAS OBRAS DE LA PRESA 
DEL VOLTOYA.

GRAN satisfacción ha causado en nuestra ciudac^ 
en la^ que cuenta con numerosos y grandes 
amigos, la noticia de que don Angel Escudero 

del Corral, que fue el anterior presidente del Tribunal 
Supremo, haya sido propuesto por el Pleno del Consejo 
del Poder Judicial à Su Majestad el Rey, para cubrir 
una vacante en el Tribunal Constitucional. Dicho Tri
bunal, como se sabe, está compuesto por doce miem
bros, cuatro de Ips cuales son nombrados por el 
Rey, a propuesta del Congreso de los Diputados, otros 
cuatro propuestos por el Senado, dos por el Gobierno 
y otros dos por el propio Consejo General del Poder 
Judicial, que han sido don Angel y don Plácido 
Fernández Viaga. Don Angel Escudero ocupó durante 
varios años la presidencia de la Audiencia Provincial 
de Avila, desde la que desarrolló una importante 
labor.

El citado doctor fundó la 
Liga Nacional en 1973 en 
defensa del aborto y su le
galización. Hoy reconoce 
publicamente su error y 
lanza una llamada angustio
sa a toda la humanidad: 
«Dramatic a m e n t e, tengo 
que reconocer que ese feto 
no es un trozo de carne: ES 
UN, PACIENTE. Nos hemos 
equivocado, sigue diciendo, 
y es necesario rectificar. Y 

decírselo al público: El 
aborto supone una negación 
del derecho a la vida huma
na. Las nuevas técnicas de 
perinatología ponen de ma
nifiesto la realidad incon
testable de la vida humana. 
La ciencia médica me dice 
ahora que el feto es una 
persona humana. Hay vida 
mucho antes del primer 
movimiento del feto en el 
vientre de la madre».

75.000 ERRORES

Reconozcamos la hombría 
y la honradez de este hom
bre. No conozco las ideas 
políticas y religiosas del Dr. 
Nathanson. Después de es
tas manifestaciones tengo 
que reconocer que estoy an
te un caballero.

Todos, aún caminando 
con honradez, nos equivo
camos. De sabios es rectifi
car. El mismo, con su de
claración, confiesa haberse 
equivocado por lo menos 
75.000 veces, ya que desde 
1973 ha realizado personal
mente 75.000 abortos.

Con bata, guantes y le
gras estériles ha segado en 
la flor de sus albores a mi
les de seres inocentes en la 
entraña de sus madres. Es
tos inocentes, que no vieron 
la luz del sol, permanece
rán en la tiniebla, hasta que 
un día salgan a la luz los 
secretos más recónditos del 
hombre.

Es loable que los hom
bres reconozcamos nuestros 
yerros.

No hace muchos días la 
ministro francesa para la 
Condición Femenina decía: 
«El Divorcio es en sí un fra. 
caso, como lo es y mucho 
más aún,*el aborto».

Aprendamos de los erro
res de los demás. Todavía 
estamos a tiempo. Las ex
periencias de «niños probe
ta» realizadas en varias par-* 
tes del mundo (no juzgo 
aquí su moralidad o inmo
ralidad), nos prueban que 
la unión, del óvulo y esper
matozoide, tiene vida pro
pia y es diferente al cuerpo 
de la madre. La madre es 
muy dueña de su cuerpo, 
pero no de lo que es dife
rente de su cuerpo, el feto. 
La mujer es muy dueña y 
señora de sus miembros, ór

ganos y sistemas, tanto fi
siológicos como patológi
cos, no del nuevo ser que 
anida dentro de su seno; 
este anidamiento, es una 
fase, la primera, de la biolo
gía humana.

11 Dmilis di SaojíP
Avila

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA 
RESIDENCIA SANITARIA 

"NUESTRA SEÑORA DE SONSOLES"

HORAS DE DONACION:
DE 9 A 2 DE LA MAÑANA. TELEF. 22 46 50

SEGURIDAD SOCIAL 
AVILA

Exemo. Ayuntamiento de Avila 

Recaudación municipal
Se comunica a todos los contribuyentes que se en

cuentran puestos al cobro los IMPUESTOS Y TASÁS de 
este Ayuntamiento en las Oficinas de Recaudación de* la 
Plaza de la Victoria.

Asimismo se recomienda, para mayor «comodidad, la 
domiciliación de los pagos por Entidades Bancarias y 
Cajas de Ahorro.

La vida es el primer de
recho del hombre, si falla 
éste ¿para qué queremos 
todos los demás?

José López Hernández
Médico

★ ★★

PESE a los anuncios, advertencias y sanciones 
los faroles, apliques y pantallas de alumbrado 
público siguen siendo objetivos prioritarios de 

(os “juegos” de ciertos individuos. Esta actuación incivil ' 
no sólo perjudica a los peatones, sino a todos, ya i 
que la reparación de tales desperfectos se hace con cargo , 
W presupuesto municipal.

G. Z.

¿CARNET de CONDUCIR? 
Busque Seguridad y Experiencia 

Auto Escuela “San Cristóbal“
EXPERIENCIA - GARANTIA

duque de Alba. 10 Teléfono: 22 19 24 AVILA

ENCUIDEIINAMOS
todo doto de librot ee: RUSTICA, PIEL, TAPA CASTELLANA 
Y TOAAOS DE FASCICULOS con lo mayor calidad y el mejor 
serricio.

Talleres de EL DIARIO DE AVILA
PIOKO de Sonto Terete, -12.
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Buzón de urgencia
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(Foto: LUMBRERAS

«ES. CIMBALILLO»
Lotería Je las “Amas de Cas;Juegos prohibidos
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El Retiro mensual será el 
viernes día 14, con Santa 
Misa a las siete y media de 
la tarde, en las Reparadoras.

¡ar 
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hacer una puntualización, 
respecto al artículo publi
cado en el periódico de su
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Sr. Director de 
RIO DE AVILA. 
Santa Teresa, 12.

AVILA.
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EL DIA- 
Plaza de

tuvo lugar en el salón de 
actos de la Casa de Cultura.

J.Luís Movilla 
Manrique
MEDICO OCULISTA

Consulta diaria, mañanas 
(excepto sábados) 

Lentes de contacto
Avda, de Portugal, 8-2.®-B.

TELEFONO: 21 34 73

d:o para todas sus astí' 
das y simpatizantes. |

5 P 
s:

Hei
P 

116

Los feligreses 
también contribuyeron

La FONDA EL PATO CO
JO, signatura H - AV - 250, 
ubicada en Santa Cruz del 
Valle (Avila), Carretera de 
San Esteban s/n, que figu
raba a nombre de HIPOLI
TO RODRIGUEZ GONZA
LEZ, pasa desde esta fecha 
a su esposa doña VICTO
RIA GOMEZ ESTEBAN, 
quien la regentará para to
dos los efectos. 

| Ha sido siempre objeto preferido de la travesura in- 
fantii el jugar con fuego y específicamente con cerillas. 
En muchas ocasiones por imprevisión de los mayores y 
en otras por el inocente afán de aventuras de los peque- 

* ños llegan hasta las manos de éstos las cajas, que con- 
!¡ tienen el útil, peVo potencialmente peligroso instrumento 
¡* auxiliar del ama de casa y del fumador sobre todo. Para 

¡ completar este cuadro una marca de fósforos invita en 
![ la solapa de sus cajas a realizar juegos con ellos y a 

tal fin sugiere algunos. No se comprende muy bien este 
! tipo de propaganda, porque los protagonistas principales 

de tales juegos van a ser los niños y los adolescentes 
y el peligro de quemaduras o incendios es evidente. 
Ante tal situación no queda otro remedio al consumidor 
que evitar la adquisición de tales fósforos, hasta que el 
fabricante, en lugar de juegos, proponga remedios con-

DATOS FACILITADOS POR EL OBSERVATORIO METEOROLOGICO 
DE AVILA

Máxima de ayer: 11,4 grados a Ias 15 horas.
Mínima de hoy: 7,8 grados a las 7 horas.
Rresión media: 663 mm. Humedad relativa media del aire: 

80 por 100. Viento predominante dirección: Sur-Sureste. 
Velocidad máxima: 35 Kms. hora. Evaporación: 1,8 mm. 
Estado del cielo: Cubierto. Precipitación recogida en el día 
de ayer: 3,8 litros por metro cuadrado.

EL TIEMPO QUE HARA
MADRID, 12. {EFE). — Mañana qontinuará el cielo muy 

nuboso, con chubascos, en el norte de Galicia, región can
tábrica, cabeceras del Duero y Ebro y Baleares, según prevé 
hoy el instituto Nacional de Meteorología.

Las precipitaciones serán de nieve en los sistemas mon
tañosos de la mitad norte de la Península y en Sierra Ne
vada. En Ias demás regiones de la Península y en Canarias 
habrá poca nubosidad.

Se irtíciará un descenso de las temperaturas, debido a 
los vientos del Noroeste. .

digna dirección, de fecha 28 
del pasado mes de octubre. 
En él, hablando de la edifi
cación del templo parro
quial, se decía que el Obis
pado había entregado un 
millón de pesetas y el resto 
la parroquia. Es parecido, 
pero no del todo exacto, su
pongo que por los datos 
que les hayan sido facilita
dos.

Para la construcción de 
este templo parroquial el 
Obispado entregó, por dos 
veces, la cantidad de cua
trocientas mil pesetas; el 
resto lo han pagado los fe
ligreses y parroquianos de 
Guisando, quienes, en sus 
aportaciones a la parroquia 
y en las colectas efectuadas, 
entregaron un total de 
1.157.800 pesetas.

Creo que esta puntualiza
ción a dicho reportaje so
bre el nuevo templo p^ro- 
quial de Guisando, puede 
contribuir a aclarar malos 
entendidos que habían co
menzado a producirse.

Agradecido por su_ aten
ción y por la publicación de 
estas líneas, le saluda atte., 
Y. A.

Ayer tarde inició su tem
porada de conciertos la So
ciedad Filarmónica Abulen
se, con el ofrecido por el 
dúo pianístico formado por 
Miguel Frechilla y Pedro 
Zuloaga. El concierto, or
ganizado en colaboración 
con la Delegación provincial 
del Ministerio de Cultura,

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

La esposa, hermanos y de
más familiares de D. Euge
nio Torres Pérez (q-e. p. d.), 
que falleció el pasado día 8, 
ante la imposibilidad de ha
cerlo personalmente, como 
fuera su deseo, agradecen 
desde estas columnas, los 
numerosos testimonios de 
pésame recibidos por tan 
triste motivo, y a la vez co
munican, que las misas que 
se digan los días 12, 13 y 14, 
a las 7,30 de la tarde, en la 
iglesia parroquial de San 
Antonio, serán aplicadas 
por su eterno descanso.

Manana, teatro para las 

”Aulas de la Tercera Edad”
Prosigue el curso escolar 

1980 - 1981 en las «Aulas de 
la Tercera Edad», de Avila, 
con diversas actividades, 
que sus alumnos desarrollan 
cada día de la semana.

Para mañana jueves, a 
las ocho de la tarde, tienen 
programada una represen
tación teatral, en el salón 
de! actos del Palacio de Bra-

Frechilla y Zuloaga son 
dos artistas bien conocidos 
por el público abulense, ya 
que en otras ocasiones han 
actuado en nuestra capital. 
El salón estuvo completa- 
mento lleno.

El programa del conc 
to incluyó obras de Cien: 
ti, Arensky y Chabier ei 
primera parte, y de Brah 
Moszkowski, Dvrak, C 
tavino, Aguirre y Rossi:; 
Liszt en la segunda.

La Asociación de Amas de 
Casa y Consumidores de 
Avila y provincia comunica 
a todas sus asociadas, que 
ya está a la venta el núme
ro de la Lotería Nacional,

La venta dei mismd 
realizará, hasta el próx 
día 12 de diciembre, es 
sede de la Asociación, o 
Esteban Domingo, núnj 
cuatro.

camonte, a cargo del grupo 
de teatro de Cámara y En
sayo «Sangre Nueva», que 
escenifícará la obra «Una 
hermosa luz que perdura», 
a petición de varios de los 
alumnos de estas Aulas, con 
motivo de cumplirse, el pró
ximo año, el centenario de 
la muerte de Teresa de Je
sús.

Se ha recibido en • 
Redacción, un comunic 
de la Unión de Campesi 
de Avila (U. C. A.), c 
Junta Pi;ovincial manifi* 
que, después de un esti 
de la situación del probli 
de la leche, pide que s 
recogidas muestras desp 
de ser batido dicho proc 
to, concretando que de 
ser recogidas tres mués 
lacradas; que las Centr 
lecheras faciliten el a 
cimiento de los resulte 
de los análisis y que los 
gos de los importes cor: 
pendientes se efectúen í 
debido tiempo.
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Piedrahita Llegada de viajeros
, pesar de lo desapacible 
sábado y del domingo, 

legada de viajeros a esta 
par villa, ha sido muy 

nerosa, así como grupos 
¡montañeros, un autocar 

juveniles de centros do
tes, y animadas bodas, 
• lo que el ajetreo ha si- 
grande, y los estableci-

la tarde también fuimos vi
sitados por voluntarios de 
tan importante Institución. 
e.\hibiendo tres nuevas y 
preciosas ambulancias des
tinadas al servicio, con los 
que cambiamos impresio
nes y pasamos un agradable 
rato.

FUTBOL

El pasado domingo, se 
celebró un animado encuen. 
tro futbolístico en el Cam
po de Deportes de Las Na
vas del Marqués, en el que 
contendieron el equipo de 
dicha localidad «AT. LAS

NAVAS, y el ESPORTING- 
PIEDRAHITA».

De Piedrahita, además de 
turismos, salió también un 
gran autocar, completamen
te ocupado de jugadores y 
aficionados. Consiguió el de 
Las Navas nueve goles, por 
tres que marcó el Sporting,

pero todo se llevó a cabo 
con verdadero compañeris
mo, regresando los piedra
hitenses muy satisfechos 
del buen comportamiento y 
de las atenciones recibidas 
de los naveros.

TOS - SAN.

mtos de comidas y be- 
as hasta el tope, siendo 
os los visitantes atendí. 

5 por los piedrahitenscs 
i el mayor afecto y ca- 
o. riouiembre

OBRAS EN EL 
AYUNTAMIENTO

one 
lem 
r ei 
«h

G 

)SSÍI

LAS

le están llevando a cabo 
jortantes obras en la 
;a Consistorial, que die- 
i comienzo hace bástan- 
tiempo, pero que fueron 

1 pendidas. Parece que
)ra ya va de lleno y nO se 
errumpan, pues, franca- 
nte, eran muy necesarias, 
que a todos afecta, por 
como pudiéramos decir, 

casa de todos. Lo que si 
lía de tenerse en cuenta 
el arreglo del reloj exis
te en lo alto y en torre 
ropiada y que gustaba 

sus campanadas tanto 
día como de noche, y 

iservar, pues esa cariño- 
tradición. ¡A ver si se 

isigue y produciría alc- 
a a los habitantes!

IS<
CRUZ ROJA 
ESPAÑOLA

ario 
dqu 
aso

sino 
iróx 
. er

)igno es de hacer públi- 
y de destacar la impor- 
tísima labor que viene 
arrollando la Cruz Roja 
pañola, en favor de to-
!, máxime con las im-
'tantísimas obras que sc 
1 llevado a cabo y que

n,Ci sido ya inauguradas 
nún i el mayor esplendor en 

zona gredeña de La Hcr- 
ijuela, lo cual reporta un 

worme beneficio a todos 
general, cuyas inaugura-

1. nes Se llevaron a cabo d 
¡ado día cinco, con una 
icurrencia enorme de al-

unie

1 jerarquías, autoridades 
e público en general, que 
sieron cfompartir en tan 
portantes acontecimien- 
. Terminados los actos 
i su regreso muchos de 
asistentes por la inme. 

able carretera de Peña 
gra, pasaron algún tiem
en Piedrahita, visitando 
hotel Pjedrahita. Y, por

oroteo Jiménez 
Jiménez

MEDICO-DENTISTA 
RAYOS X

Reyes Católicos, 27 - L* 
léfono 21 1208 AVILA

C. M. núm, 7

coh
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GAHTeíefíA
OFRECIDA POR

Chocolates Cafés
Efemérides de hoy

TELEFONOS DE 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Hospital ...

P." Don Carmelo, 26 Teléf. 22 05 91

TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Teléfono 22 00 20). 
8 y 10,45. «¡PAPA!... YA NO SOY VIRGEN». (Autori
zada para mayores de 18 años).

REYES CATOLICOS. (Teléfono 21 31 70). 8 y 10,45.
«DOMINIQUE». (Autorizada para mayores de 16 años).

CINEMA CLUB. (Teléfono 21 24 53). 8 y 10,30. «ANO
NIMO VENECIANO». Autorizada para mayores de 16 
años).

—O—
BINGOS:

HOTEL PALACIO VALDERRABANOS (Junto Catedral).— 
Abierto todos los días de 8 tarde a 3 de la madrugada. 
—Cartones 100 y 200 pesetas.

HOGAR DE AVILA (SALA RECOLETOS). C/ Villanueva, 2. 
Antiguo Frontón Recoletos. Madrid. Abierto todos los días 
de 5 tarçle a 3 de la madrugada. Parking en edificio. Magní
fico servicio de Cafetería-Restaurante.

Programas de
PARA HOY

1734.—Nace en San Petersburgo el compositor ruso 
Alejandro Borodin, una de las grandes figuras 
musicales de su patria.

1844.—Fallece en el destierro Jerónimo Merino, más 
conocido por el “Cura Merino”, guerrillero de la 
guerra de la Independencia y uno de los más 
valiente cabecillas carlistas.

1879.—Nace en Madrid César Juarros, doctor en Me
dicina y primer catedrático de Psiquiatría que 
ha habido en España.

1896.-Nace en PEDRO BERNARDO (AVILA) Arturo 
Duperier, científico que fue la primera auto
ridad en rayos cósmicos.

1906.—El aviador brasileño Alberto Santos-Dumont, 
en un aeroplano de su invención, establece 
el record mundial de duración de vuelo y de 
distancia, al recorrer 220 kilómetros en 21 mi
nutos, en las cercanías de París.

1909.—Explosión en las minas de Radbod (Westfalia), 
que ocasiona más de 300 víctimas.

1912.—Es asesinado en la Puerta del Sol de Madrid 
el Presidente del Consejo de Ministros, José 
Canalejas, cuando se encontraba sólo y sin 
escolta delante del escaparate de una librería.

1936.—Inauguración del puente sobre la bahía de San 
Francisco (EE. UU.).

1937.—Gabriel d’Anunzio es elegido presidente de la 
Real Academia de Italia.

1941.—Las tropas rusas detienen a los alemanes en las 
puertas de Moscú.

1945.—Un terremoto en Cinchucos (Perú) ocasiona unos 
5.000 muertos.

1965.—El Consejo de Ministros español aprueba la 
construcción de la autopista del Mediterráneo.

y 
Cruz Roja Española 
Ambulancias de la 

Dirección Provin
cial de Salud....

Urgencias de la Se
guridad Social ...

ORDEN PUBLICO
Policía .....................  
Comisaría ... ... ... 
Policía Nacional ... 
Guardia Civil ......... 
Guardia C. Tráfico... 
Policía Municipal ... 
COMUNICACIONES 
Telégrafos ............... 
R. E N. F. E...........  
Teléfonos (Informa

ción) .................
Teléfonos (Averías).
TAXIS (Paradas)
Plaza Santa Teresa. 
Estación ...................  
Nocturno....................
BOMBEROS
Parque ......... .........

22161
2214)
2110

2216)

2129

0 
22021 
2201' 
22441 
22181 
2111

2220
22011

Oí 
0

2119
2201-
2111)

21101
En la provincia

ARENAS DE SAN PEDR
Guardia Civil .. 
Ambulancias ...
AREVALO
Cruz Roja ........
Guardia Civil ..
Ambulancias ...

... 37001 

... 3700

BARCO DE AVILA
Guardia Civil ........

Ambulancias....

30081
3000
30081

PRIMERA CADENA Mañana
18,15: Carta de ajuste.
18,35: Barrio Sésamo. •
19,05: Especial musical. “Gene Kelly: Un americano en Pa

sadena”.
20,(X): Telediario.—Segunda edición.
20,30: Fútbol. Desde el Campo de Sarriá, Barcelona, en

cuentro amistoso entre las selecciones nacionales de 
Polonia y España.

22,30: Grandes relatos. “Los Cameron” (Cap. IV).
23,25; Ultimas noticias.
23,45: Buenas noches.

SEGUNDA CADENA
19,15: Carta de ajuste.
19,25: Concierto extraordinario (primera parte). Orquesta 

Sinfónica de RTVE. Suite Ibérica (1. Albéniz). Con
cierto serenata para arpa y orquesta (J. Rodrigo), 
solista: Nicanor Zabaleta.

20,10: Redacción de noche.
20,35: Concierto extraordinario (segunda parte). Noches en

NOVIEMBRE
318-1980-48

SoI: 6,58 a 16,58.-Luna: 11,40 a 21,41
Cuarto creciente el 15

13
PIEDRAHITA
Guardia Civil ..
Ambulancias ...

.. 34001
34031 

y 3402:

3600:
36021

LAS NAVAS DEL 
MARQUES

Guardia Civil .........  3400
Cruz Roja ... 
EL TIEMBLO 
Guardia Civil 
Ambulancias... 
CEBREROS 
Guardia Civil

(91)

(91)
(91)

(91)

los Jardines de España (Manuel de

21,35:
22,25;
23,10;

Rosa Sabater. “El sombrero de tres 
de Falla). Director de ambas partes: 
Asensio.
Tribuna internacional.
Imágenes.
Buenas noches.

Falla). Solista: 
picos” (Manuel 
Enrique García

13,57:

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA
Avance telediario.

14,00: Programa regional simultáneo.
14,30: Gente hoy.
15,00: Telediario.—Primera edición.
15,35:
15,50:

Gaceta cultural.
Mirador de los deportes.

16,20: Patrulla especial. “Ladrones de camiones”.
18,35: Barrio Sésamo.
19,05: El Gran Circo de TVE.
20,05: Doctor en casa. “Todo está en el libro azul”.
20,30: El canto de un duro. “Lo que nos cuesta vestir”.
21,00: Telediario.—Segunda edición.
21,35: Teatro breve. “Corazones y diamantes”.

Corazones y diamantes.
22,10; Hollywood.
22,40:
23,40:

Grandes relatos. “Los Cameron”.
Ultimas noticias.

89701(1

86102f
86102f

86300(

CUPON PRO CIEGtí
Número premiado el día 1

7 3 0 i
El reconocimiento es el último tesoro del 

•' pobre.-SHAKESPEARE.

JUEVES
Ss. Leandro, ob. ; Diego de Alcalá, Estanis
lao de Kostka. S. L, cfs.; Nicolás I. p.; Mi- 
trio, Arcadio, Pascasio, Probo, Eutiquiano y 
Pablito, niño; Valentín, Solutory Víctor, An
tonino y Zebina, Germán, Ennata, vg., mrs.; 
Bricio, Eugenio, Quinciano, obs.; Francisca 

Javier Cabrini, fdra.
Misa: De S. Leandro. Solemnidad.

AMBULANCIAS

ANTONIO ALVARf
Dotadas de adid-teléfor

Teléfonos 21

A V
220,y 2-1246

1 L A

Fannacias en servicio de urgencias
Generalísimo, 15. Tlf. 212931 

AVILA
VENDEMOS: sellos nuevo® 
de España, II Centenario 

COMPRAMOS: Coleccio
nes, sellos y pliegos. 

MATERIAL FILATELICO

• Los niños primero, 
Modere su velocidad en 
zonas escolares.

Semana Día Farmacéutico

Miércoles 12 D.* M.* Paz García Martine» 
(Virgen de la Soterraña, 20) 

—Teléfono 22 20 83-
Jue\'es 13. D. Luis Guerras Madrigal 

(Avda, de Portugal, 1) 
—Teléfono 21 15 34-
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PríMS ¡eñiiii solui! Enias Ettiales. 
lolomaiióii ï EoiopoMeito EleiM

Organizado por la Secretaría 
de Estado para la Información, 
va a celebrarse en Madrid, du
rante los días 27, 28 y 29 del 
presente mes de noviembre, un 
Seminario sobre Encuestas Elec
torales, Información y Compor
tamiento Electoral, que será di
rigido por el profesor Dr. don 
Juan J. Linz.

Con este motivo, ha sido con
feccionado un amplio y nutrido 
pjograma de actos que, tras la 
recepción de asistentes y entrega 
de documentación, a las 21 horas 
del día 26, se iniciará el jue
ves, 27, a las nueve de la ma
ñana, con la presentación de 
dicho Seminario por el citado 
profesor, director del mismo.

De dicho programa —que por 
su amplitud, resumimos— cabe 
destacar las siguientes interven
ciones:

A las diez menos cuarto del 
referido día 27, “Perspectivas de 
cambio socio-cultural en Espa
ña”, por don Francisco Andrés 
Orizo, Madrid.

A las 11,00. “Partidos polí
ticos e ideologías en España”; 
ponente: Don Rafael López Pin
tor, director general del Centro 
de Investigaciones Sociológicas. 
Madrid.

A las 12,00. “El proceso de 
cambio político en España”; po
nentes: Don Dario Vila y don 
Manuel Gómez Reino, de Ma
drid.

A las 13,00. “Perspectivas de 
cambio político en España”; po
nente: a determinar.

A las 15,45. “Cambio social en 
Francia y su repercusión en el 
comportamiento electoral”; po
nente: Alain de Vulpian de Co- 
fremca. París. Francia.

A las 16,45. “Las elecciones 
americanas de 1980: Cambio y 
continuidad”; ponente: Profesor 
Walter Dean Burnham, Massa
chusetts Institute of Technology, 
Departament of Political Scien
ce. USA.

A las 18,00. “Autocontrol pro
fesional de las encuestas electo
rales y de su difusión”; ponente: 
Mr. John S. Downham, presi
dente del Comité de Etica Pro
fesional de Esomar; Londres. 
Reino Unido.

EI día 28 de noviembre, vier
nes:

A las 9,00. “Sistemas políticos 
en los países mediterráneos: Es
paña e Italia”; ponente: Profe
sor Dr. don Giacomo Sani, Ohio 
State Universsity. USA.

A las 9,45. “Encuestas electo
rales, información y comporta-

IBIOM W
Carnets ^ Conducir 
Turismos y camiones

P/ Santa Teresa, 12 
Teléfono: 21 13 73

Entidad de Cre'dito
DE AMBITO NACIONAL

En fase Je rápida expansión, precisa

Ejecutivo comercial
Ei perfil del candidato deberá ajustarse a las característi

cas propias del puesto que consideramos que son fundamen
tales, un buen conocimiento del mercado de capitales adqui
rido como visitador bancario o vendedor de servicios finan
cieros, capacidad de trabajo y sentido de responsabilidad en 
la consecución de los objetivos propuestos. Nivel profesional 
suficiente para desenvolverse satisfactoriamente en los di
versos ámbitos que componen nuestro mercado.

Estamos en condiciones de negociar cualquier retribución 
solicitada y ofrecemos la integración en un departamento de 
nueva creación, con las consiguientes posibilidades de promo
ción a corto plazo.

La falta de experiencia no será un obstáculo insalvable en 
el proceso de selección, y garantizamos que ésta se hará con 
absoluta reserva para todos los candidatos.

Los interesados deberán escribir, de su puño y letra, ai apar
tado de correos número 44 de Avila, adjuntando detallado 
perfil profesional, estudios realizados, datos personales foto 
reciente y teléfono de contacto.

F. Gómez de LiaAo
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - Lentillas 
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo Don Carmelo, 22 - Bajo - Teléfono 22 40 24 
(Frente a) Parque de San Antonio) C. M. n.*5

miento electoral en Euzkadi; po
nente: profesor Dr. don Igna
cio Ruiz Olabuenaga, Universi
dad de Deusto. Bilbao.

A las 11,00. “Encuestas elec
torales, información y compor
tamiento electoral en Cataluña”; 
ponente: profesor Dr. don Josep 
María Valles i Casadevall, Uni
versidad Autónoma. Barcelona.

A las 12,00. “Regulación de 
las encuestas electorales y su 
publicación; ponente: profesor 
Dr. don Luis Sánchez-Agesta, 
catedrático de la Universidad 
Complutense, Presidente del 
Consejo Nacional de Educación. 
Madrid.

A las 13,00. “Las encuestas 
de opinión y electorales en Es
paña”; ponente: profesor Dr. don 
Juan Díez Nicolás, catedrático 
de Ecología Humana, de la Fa
cultad de Ciencias Políticas y 
Sociología de la Universidad 
Complutense. Madrid.

A las 15,45. “El papel de las 
encuestas de opinión y electora
les en un sistema democrático”; 
ponente: Sra. Elisabeth Noelle 
Neumann del Institut Fur De- 
mosjopie AUensbach, y presiden
te de Wapor, República Federal 
de Alemania.

A las 16,45. “El pueblo sueco 
y la energía nuclear. Referén
dum de 1980”; ponente: Hans 
L. Zetterberg; S.I.F.O., Suecia.

A las 18,00. “Las encuestas 
electorales en el Reino Unido”; 
ponente: Sr. Robert M. Wor
cester, de Market And Opinion 
Research International. Londres. 
Reino Unido.

. El día 29 de noviembre, sá
bado:

A las 9,00. “Encuestas elec
torales efectuadas en España”; 
ponente: D. Ginés Garrido, de 
S.O.F.E.M.A.S.A. (España).

A las 9,45. Coloquio con el 
ponente.

A las 11,00. “Encuestas electo
rales efectuadas en España”; po
nente: Don Rafael Ruiz Fuen
tes, de Metraseis, España.

A las 11,45. Coloquio con el 
ponente.

A las 12,30. “Encuestas elec
torales efectuadas en España”; 
ponentes: Don José Luis Mar
tín y don Emilio Martínez Ra
mos, de Emopública. España.

A las 13,15. Coloquio con los 
ponentes.

A las 14,45. “Publicación en 
la Prensa española de encuestas 
electorales”; ponente: Don Juan 
Luis Cebrián, director de “El 
País”. Madrid.

A Ias 16,45. “Publicación en 
la Prensa española de encues
tas electorales”; ponente: Don 
Juan Tomás de Salas, presidente 
de la Empresa Editora de “Cam
bio 16”. Madrid.

A las 18,00. Mesa redonda 
con los representantes de empre
sas o entidades que hayan efec
tuado encuestas electorales en 
España con motivo de elecciones 
españolas y de los representantes 
de los medios informativos que 
hayan publicado dichas encues
tas, con participación de los asis
tentes al Seminario.

Finalmente, a las 19,30 horas, 
acto de clausura del Seminario 
por el profeso: doctor don Juan 
J. Linz.

APARTAMENTOS
Ascensor-Garaje 

C/ N'tra- Sra. de Sonsoles

EL PLENO DE ESTA TARDE EN LA DIPUTACION 
PROVINCIAL

Por no perder la costumbre, la sesión del Pleno 
de la Diputación Provincial de hoy empieza después 
de las cinco de la tarde, con asistencia de los dipu
tados señores Torres, Sahagún, Velayos, Ramírez, Pé
rez Lastras, Ortega, San Román, Picón y Pou, pre
sididos por don Florentino López.

Abierta la sesión y leída el acta de la anterior 
que queda aprobada, se pasa a tratar del primer 
punto del orden del día que es la jubilación del señor 
interventor. El señor Velayos dice que considera y 
cree que con él todos sus compañeros de Corpora
ción, que este asunto debe reservarse para otra sesión, 
lo cual se acuerda por unanimidad, pasándose a tratar 
del expediente promovido por la Mancomunidad de 
Diputaciones de régimen común para modificar las 
bases del acuerdo que rige con el Banco de Crédito 
Local.
• Puesto a discusión el asunto, se manifiestan todos 
los señores diputados desorientados, sin conocer con 
exactitud lo que se va a tratar, por lo cual el señor 
secretario lee varios acuerdos de la Diputación y, 
pór’ fin, la propuesta de la Mancomunidad, siendo 
ésto bastante para que formado juicio sobre el asunto 
se acuerde por todos los señores diputados mostrarse 
conformes con lo allí propuesto, con una enmienda 
solicitada por el señor Picón, relativa a que se pida 
un aumento en el tipo de interés que las Diputacio
nes mancomunadas deben percibir'por las cédulas del 
Banco de Crédito Local que posean.

El tercer punto del orden del día es el nombra
miento de un diputado que forme parte de la Junta 
Provincial del censo de población, acordándose que 
este representante sea don Eugenio Picón, el cual 
acepta.

No habiendo más asuntos de que tratar, el señor 
presidente levanta la sesión.

REUNION EN EL AYUNTAMIENTO
Anoche se reunió en el Ayuntamiento la comisión 

de concejales que ha de recibir definitivamente las 
obras de la traída de aguas, para tratar de la misma. 
Esta noche continuará la reunión, a la que asistirá 
el ingeniero director de las obras.

fe

FUNDACION PUBLICA SANTA TERESA 
DE LA EXCMA. DIPUTACION PROVIN

CIAL DE AVILA 
Centro Asociodo de la Universidod a 

Distancia de Avila
Dirección del Centro: 

Colegio Nacional El Pradillo. 
C/Valladolid, s/n. (Avila). 
Apartado de Correos n.“ 144.

Teléfonos: 21 36 20 - 21 36 30.
Horarios:

Secretaría: Mañana: 11-1. Tarde: 6-9.
Distribitción de libros: Tardes dé 6-9.
Biblioteca: Tardes 6-9 (Se anunciará su apertura).
Clases: Tardes 6-10.
Iniciación del curso: 17 de noviembre de 1980.
Horarios de clase.—A disposición de los alumnos 

en la Secretaría del Centro a partir del 13 de 
noviembre, excepto Facultades de Filosofía qué 
estarán el día 17 de noviembre.
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Herido por disparos, se en
cuentra en estado crítico
BARACALDO (Vizcaya), 

(Efe).—Félix Moreno Gar
cia-Madrid, que fue encon
trado herido por dos dispa
ros, se encontraba ayer tar
de en estado crítico, según 
se informó a «Efe», en la 
Ciudad Sanitaria de Cruces- 
Baracaldo, donde está hos
pitalizado.

El herido, de 32'años de 
edad, casado, representante 
comercial y vecino de San

bemarJino muñoz diez 

.jODOÚúDOOáODOú

PISOS 
llave en mano

FACILIDADES DE PAGO

Teléfono: 22 10 73 - Avila

turce (Vizcaya), fue halla
do en tal estado en el tér
mino municipal santande, 
riño de Ontón. V) por el mo
mento, se desconocen las 
circunstancias de este caso.

El parte médico facilita
do a «Efe» señala que el he. 
rido está en «coma profun
do. Pronóstico fatal».

Se. encuentra ingresado en 
la Unidad de Vigilancia In. 
tensiva.

Un hombre incendia su vivienda
y luego pide auxilio a la Policía
Municipal

PALMA DE MALLORCA, 
(Efe).— «Usted si que está 
quemado», le contestó ayer 
el radiotelefonista de la Po
licía Municipal de Palma de 
Mallorca a un hombre que 
le llamaba, al parecer, con 
la voz ebria, para avisar que 
su piso estaba «algo cha
muscado».

Sin embargo, hechas las 
oportunas averiguaciones, 
un coche patrulla de la Po
licía Municipal y otro del 
Parque de Bomberos se 
trasladaron rápidamente a

Desaparecen dos camiones cargados 
con prendas de piel, valoradas en dos 
millones de pesetas

GAVA (Ba relé 1 o n a),
(Efe).— Dos camiones car
gados con prendas de piel, 
valoradas en dos millones 
de pesetas, han desapareci
do del lugar en el que esta
ban aparcados, al lado de 
una discoteca situada en la 
autovía Barcelona - Castell
defels.

El propietario de las pie
les y de la discoteca es la 
misma persona que, duran
te los días de la semana, de
dica el local a la venta de

de Palma <
la calle Jacinto Benavente, 
número 8, donde se encon
traba ardiendo la vivienda 
del piso tercero, B. Su in
quilino, Francisco Ortiz 
Guillén, de unos 26 años, es
taba dentro del piso, aguar
dando tranquilamente, sin 
que los bomberos pudieran 
comprender cómo soporta-

• Ceda siempre ej paso a 
los niños.
Su vida vale más que su 
tiempo.

dichas prendas y los sába
dos y domingo,s las mantie
nen cargadas en dos camio
nes para utilizar el local co
mo discoteca, dejándolos 
aparcados en las proximi
dades.

EI lunes pasado, compro

l^AS CANCBLAS
HOSTAL - BAR RESTAURANTE - MESON 

DONDE PODRA SABOREAR EL AUTENTICO VINO 
DE CEBREROS

le Mallorca 
ba el humo y el calor que 
desprendía el incendio.

Según pudo saber «Efe», 
el mencionado inquilino re
conoció haber prendido 
fuego él mismo la vivienda, 
y ofrecía el aspecto de en
contrarse bajo efectos etíli
cos, o de tener perturbadas 
sus facultades mentales. Fi
nalmente, un coche patru
lla de la Policía Nacional se 
hizo cargo del Sr. Ortiz Gui
llén para que fuera atendi
do en un centro médico e 
interrogado posteriormente.

bó la desaparición de los 
camiones cargados, aña
diéndose la circunstancia de 
que ninguno de los dos 
guardas jurados que vigi
lan permanentemente el lo
cal Se dieron cuenta de la 
sustracción.

Elcoche

Utilizamos sólo lubricantes

que le hará cambiar
de opinión.
Venga a verlo. Y verá el coche con 

mayor potencia, mayor par motor, mayor 
velocidad y mayor vía delantera de los 
coches de su categoría.

También vera el único con 
encendido electrónico de serie, el único- 
con ordenador de viaje opcipnal y el 
único con parabrisas laminado.

Y todo ello, en un coche con 
personalidad. De línea bella, robusta y 
compacta.

Verá, en definitiva, el coche que le 
hará cambiar de’opinión.

MOSA
Ctra. Madrid, Km. 111 

AVILA

TALBOT
HORIZON LS Y GLS. MOTOR 1.294 y 1.442 C.C. CONSUMO A 90 km/h; 6.4 1. (NORMAS UTAC).

10 CV. FISCALES.

EL ESPIRITU AUTOMOVILISTA.
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iDle el mrte itt y diwlo Bajo la presidencia 
de don Juan Diez Nicolás

en los (eolios ile Eoseíoozi oo Eslolol 
ile [astilla y leóo

Representantes de la Confederación Española de 
Centros dé Enseñanza no Estatal en las provincias de 
Castilla y León celebraron el lunes en Valladolid 
una rueda de Prensa en la que han manifestado su 
disgusto y malestar por la actuación del gobierno 
en materia de subvenciones.
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Tras señalar que la enseñan
za privada escolariza en España 
el 40% de la población escolar, 
porcentaje que en Castilla y León 
asciende ai 52,3% con un mon
tante de 231.787 alumnos y 5.626 
aulas, hicieron hincapié en la 
incongruencia que supone el he
cho deí, que a este sector de 
enseñanza llegue tan sólo el 14,29 
por ciento del presupuesto del 
Ministerio de Educación, mien
tras que a la enseñanza estatal 
se asigna el 85,71% producién
dose ün efecto regresivo que 
ALEJA A LOS ALUMNOS ES
PAÑOLES DE LA GRATUI
DAD garantizada en el artícu
lo 2 de la Ley General de Edu
cación, máxime después de que 
Sel Ministro, Sr. Ortega y Díaz 
Ambrona,' haya recortado aún 
más las subvenciones, sustrayen
do 3.500 millones de pesetas.

“Lejos de acercamos a la gra
tuidad total, que garantice el de
recho a la enseñanza, señaló el 
Sr. Varona, representante de la 
C.E.C.E. para Castilla, el actual 
sistema de subvenciones resulta 
a todas luces insuficiente, pues 
no está calculado sobre el costo 
de la unidad de E.G.B. que as
ciende como mínimo, a 1.800.000 
pesetas, mientras que la subven
ción es de 1.125.000 pesetas, y 
aún existen 10.390 unidades de 
E.G.B., que no perciben subven
ción alguna. A este respecto se 
señaló también que de las 56.509 
unidades existentes tan sólo se 
encuentran subvencionadas ai 
cien por cien 26.381, mientras 
que 9.348 lo están al 79% y 
7.890 tan sólo al 58%.

; Coincidieron los representan
tes de la C.E.C.E. en que era un 
deber de justicia llegar a la equi
paración y analogía salarial entre 
él profesorado de la enseñanza 
privada y el de la enseñanza 
estatal, tal y como se establece en 
la legislación, “sin embargo 
—añadió el Sr. García Díaz, vene
ro, representente de León —esas 
justas reivindicaciones del profe- 
Isorado quedan sin respuesta por 
una carencia total de medios, 
que nos lleva a no poder ofrecer 
ipara el próximo año ni siquiera 
él aumento del J2,5%, que co
locaría su salario en 51.386 pese
tas mensuales, mientras que el de 
un profesor de la estatal, sin 
antigüedad, grado ni dedicación, 
superará las 67.167 pesetas al 
mes, tras el mencionado incre
mento del 12,5%.

Especial énfasis se puso para 
señalar las transgresiones que es
tá sufriendo la legislación en 
cuanto a que la Ley General de 
Educación establece la GRA
TUIDAD para 1980, y tal situa
ción ni se da, ya que las familias 
se ven obligadas a pagar cantida
des entre las 480 y las 2.500 
pesetas mensuales, ni podrá dar
se, máxime tras el recorte presu
puestario de 3.500 millones, con 
jos planteamientos actuales.

Al ser interrogados sobre po
sibles medidas de presión, sobre 
cierres de centros o sobre paro 
del profesorado, señalaron que 
la postura de los Centros ya 
^abía quedado clara durante el 
curso pasado y que no descar- 
itaban medidas de presión, si no 
¡se llegaba a un acuerdo. “No se

puede soslayar —matizó el señor 
García, representante de Valla
dolid— el hecho de que se hayan 
presentado ya numerosos expe
dientes de crisis, exponente claro 
de la situación que atraviesa el 
Sector”. En cuanto al profeso
rado parece existir la amenaza 
de que puedan producirse paros 
como protesta ante la “injusta y 
discriminatoria situación en que 
se encuentran”.

A la espera de la definitiva Ley 
de Financiación, los represen
tantes de la C.E.C.E. de Cas
tilla y León precisaron la nece
sidad de una solución urgente 
ante los nuevos compromisos que 
habrán de firmarse con los tra
bajadores, instando al Ministe
rio, al Gobierno y al Partido en

el Poder a que se cumpla la Le
gislación Vigente y que se llegue a 
la GRATUIDAD TOTAL.Co- 
mo primeros pasos se exige que 
se cumpla las convocatorias de 
subvenciones, se incremente el 
salario del personal contratado 
para llegar a la analogía prevista 
en la Ley General de Educación, 
lo que llevaría consigo compen
saciones del costo en los Presu
puestos Generales del Estado, 
que no exija a las familias, bajo 
ningún concepto, cantidades ma
yores qüe las pagadas durante el 
año 1980, y que sin perder el 
ritmo, la Ley de Financiación sea 
una realidad en este mismo cur
so.

Concluyeron señalando que de 
la situación actual no se hacen 
responsables, y que todo es 
consecuencia del juego político y 
sindical, eñ el que no quieren 
entrar considerar que no se debe 
jugar ni con la educación del 
niño, ni con su derecho a la 
enseñanza en libertad.

Avila, noviembre de 1980.

. C. T. E.
Con sede en Avila necesita cubrir

CINCO PLAZAS
SE REQUIERE:
—Nociones de Inglés (no imprescindible).
—Edad mínima, 18 años.
—Buena presencia.
—Experiencia en relaciones humanas.

SE OFRECE:
—Visitas concertadas a las personas interesadas en 

nuestro producto.
—inclusión en S. S. (R. E.).
—'Dieta diaria.
—58.000 pesetas mes mínimo según valía.
—^Trabajo dirigido y en equipo.

INTERESADOS PRESENTARSE EN C/ SAN 
SEGUNDO, 34 PR!NCIPAL. El dio 13 del 
presente mes, de 4 a 8 de lo tarde. AVILA.

AVILAUTO, S. L.

El Subsecretario de Ordena
ción del Territorio y Medio Am
biente del Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo, don Juan 
Díez Nicolás, clausuró el I En
cuentro de Urbanismo de Cas
tilla y León, organizado por la 
Consejería de Urbanismo y Vi
vienda del Consejo General de 
Castilla y León y el CEOTMA 
(Centro de Estudios de Orde
nación del Territorio y Medio 
Ambiente), que se ha venido 
desarrollando desde el jueves, día 
6, en la Casa de Cultura de 
Zamora.

A lo largo de este I Encuentro 
de Urbanismo de Castilla y León, 
que ha reunido por primera vez 
en unas sesiones de trabajo a los 
representantes políticos de los 
municipios más importantes de la 
Región, y a los técnicos del plan- 
neamiento urbano, se han desa
rrollado cuatro ponencias y se 
han analizado y debatido cuatro 
planes generales de ordenación 
urbana de las ciudades de Valla
dolid (Plan Comarcal), Palencia, 
Avila y Zamora (planes Genera
les). En todas las sesiones a las 
exposiciones de los ponentes ha 
seguido un intenso debate sobre 
los planteamientos expuestos, en 
el que han participado repre
sentantes de la mayoría de los 
municipios de mayor núcleo de 
población de la Región, de los 
colegios profesionales (arquitec
tos, aparejadores, geógrafos, 
abogados, etc.), asociaciones de 
vecinos y técnicos en planea
miento urbano.

EXITO DE PARTICIPACION

El éxito de participación y la 
altura de los debates se puso de 
manifiesto en el acto de clausura 
en el que el Consejero de Ur
banismo y Vivienda, don De
metrio Madrid aludió en varias 
ocasiones a ese intercambio de 
experiencias que se produjo 
entre técnicos y responsables 
políticos en el que partici
paron concejales de los prin
cipales núcleos de población 
de la Región y los técnicos más 
cualificados del planeamiento 
urbano del país. También el Go
bernador Civil de Zamora, Sr. 
Onega, se felicitó por el éxito de 
participación y de la organiza
ción del encuentro, por el ejem
plo ofrecido de colaboración en
tre un organismo de un ente au
tonómico como el Consejo Ge
neral de Castilla y León con la 
Administración del Estado. Por 
su parte, el subsecretario de Or
denación del Territorio, D. Juan 
Díez Nicolás, hizo alusión al 
éxito de' participación y a la 
altura y el interés de los debates, 
señalando que la política del 
CEOTMA sé centra en la colabo

ración, participación con los en
tes autonómicos y las universi
dades de las distintas regiones 
bien a través de las distintas co
misiones mixtas con los entes 
autonómicos o mediante la par
ticipación de las universidades en 
la elaboración de los distintos 
estudios de reconocimiento te
rritorial.

De otro lado, los concejales 
presentes en el acto de clausura 
—en número de una docena— 
firmaron un manifiesto en el que 
que reconocen la oportunidad del 
Encuentro y manifiestan su deseo 
de que este tipo de jornadas se 
produzcan con mayor periodi
cidad porque “por primera vez 
técnicos y políticos hemos po
dido reflexionar, confrontar y 
analizar juntos los problemas del 
planeamiento urbano. Solo así la 
técnica urbanística, ciencia mé
todo y programa de actuación, 
dejará de ser tecnocracia o magia 
para iniciados y solo así los 
ciudadanos podrán disponer de 
un marco legal comprensible y 
utilizable que no deje a las inter
pretaciones de los políticos el 
desarrollo de su ciudad”. Este 
manifiesto, que consta de doce 
puntos, alude también a la ne
cesidad de la transmisión de com
petencias en materia urbanística 
al Consejo General de Castilla y 
León.
PLAN GENERAL DE AVILA

Por otra parte, las ponencias 
desarrolladas en las dos últimas 
jomadas versaron sobre “el pla
neamiento urbanístico y la crisis 
(II): La ciudad centrai y los 
centros históricos, a cargo de don 
Pascual Maragall, abogado ur
banista de la Dirección General 
de Acción Territorial y Urba
nismo primer teniente de alcalde 
del Ayuntamiento de Barcelona y 
don Javier García Bellido, ur
banista de la Dirección General 
de Acción Territorial y Urba
nismo del MOPU. Por la tarde se 
analizó el Plan General de la 
ciudad de AVILA, como ejemplo 
de ciudad de crecimiento estan
cado, con la participación de don 
Luis Brau, arquitecto urbanista, 
Miguel Angel Jiménez Prieto, 
concejal responsable de urbanis
mo del Ayuntamiento de Avila, y 
D. Joaquín Fernández de Prada, 
director del equipo redactor dél 
plan general. AI término de las dos 
ponencias se produjo un intenso 
debate de características idénti
cas a los de las jornadas ante
riores.

Se desarrolló la cuarta y última 
•ponencia sobre “el planeamiento 
como soporte de la gestión urba
nística municipal”, a cargo de 
don Eduardo Mangada, urbanis
ta y concejal de urbanismo del 
Ayuntamiento de Madrid, y don

Carretera de Valladolid, Km. 1,300

Juega fuerte y gana un

Teléfono: 22 18 62 AVILA

CON DOS EQUIPOS DE ESQUI, O UN SAFARI FOTOGRAFICO 
A KENIA O UN VIAJE A DISNEY WORLD

GRAN CONCURSO FOTOGRAFICO
Del 10 de Noviembre ol 3 de Diciembre

INFORMESE EN NUESTRAS OFICINAS

iviaiyai laxia^v, uva v^vunv uv 
Estudis Municipals i Territorials. 
Por la tarde se analizó el plan 
general de Zamora, con la inter
vención de don José Luis Gonzá
lez Bellvé, delegado del MOPU 
en Zamora, que actuó como mo
derador, don Luis García Ca
marero, director técnico del equi
po redactor del plan y el concejal 
responsable de urbanismo del 
Ayuntamiento de Zamora, don 
Angel Crespo, así como el abo
gado urbanista de la Dirección 
General de Acción Territorial del 
MOPU, don José Gimeno Gar
cía-Lomas.

SBÍIIS i«"
Revisiones de seguridad FORD del 1 ai 15 de 
Noviembre. Pora todos los coches de todas 
las marcas. Pídanos día y hora.
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LA BUENA NUEVA DE CADA DIA

Por Fernán Dodel

EL REINADO DE DIOS HA COMENZADO

¿Es la margarina 
peligrosa para la salud?

(Jueves de la semana treinta y dos)
“Habiéndole preguntado los fariseos 

cuándo llegaría el Reino de Dios, les 
respondió: “El Reino de Dios viene 
sin dejarse sentir. Y no dirán: “Ved
lo aquí o allá" porque el Reino de 
Dios ya está entre nosotros". Dijo a 
sus discípulos: “Tiempo vendrá en que 
desearéis ver uno sólo de los días 
del Hijo del Hombre, y no le veréis. 
Y os dirán: “Vedlo aquí, vedlo allá". 
No vayáis, ni corráis detrás. Porque 
como el relámpago fulgurante que bri
lla de un extremo a otro del cielo, 
así será el Hijo del Hombre en su 
Día. Pero, antes le es preciso padecer 
mucho y ser reprobado por esta ge
neración ".

(Lucas, 17, 20-25).

. Ateniéndonos a la realidad, es muy difícil 
creerse el anuncio que nos hace el evangelio 

• de hoy, asegurando que ”el reino de Dios 
Iestá ya entre nosotros”. Porque la cruda 

realidad hace daño a los ojos con su carga 
de violencia, enemistades, guerras, pobreza, 
hambre, subdesarrollo, marginación, enfer
medad, muerte... Nosotros tenemos la idea 
de que el reino de Dios, cuando reine de 
verdad Dios, el mundo será, debe ser el 
país de Jauja. Y tenemos el empeño de 

• que esto suceda cuanto antes. Nos gustaría 
(1 acelerar el proceso, imponer el reinado de 

Dios, establecerlo por real decreto.
, Y las cosas son de otra manera: “el reino 

de Dios viene sin sentir”, de modo que 
' “ya está entre nosotros”, porque Cristo puso 
1 la semilla; pero necesita tiempo para crecer.

desarrollarse... Su fruto no se producirá en 
este mundo. Aquí nunca se dará esa soñada 
situación de Jauja. Cuando el reino llegue 
a su consumación o plenitud, será ya el 
tiempo “futuro”, la vida eterna, la vida de 
un mundo otro.

Fijáos lo que sucede con una cosecha 
cualquiera: siembre el labrador, en septiem
bre, su trigo; tarde unos días en nacer y, 
luego, su crecimiento es lento y dificultoso, 
superando fríos y heladas, hasta que, con la 
venida de la primavera, el sol empuja y ace
lera el crecimiento, espiga el tallo, madura 
y, en pleno verano, está ya listo para la 
siega. Él labrador no puede acelerar el pro
ceso de crecimiento, ni sería conveniente. 
La semilla tiene un ritmo que hay que res
petar, si queremos que llegue a sazón. Por
que, si el trigo estuviera creciendo en di
ciembre o en enero, no podría superar las 
escarchas ni las heladas... Por mucha gana 
o necesidad que tenga el labrador de recoger 
la cosecha tendrá que esperar el proceso 
germinador de la planta del trigo. Y quizá 
pase hambre, pero habrá que esperar...

Pues esto pasa con el reino de Dios. 
Todos suspiramos por esa paz y esa frater
nidad que supondrá su establecimiento, pero 
tendremos que esperar y sufrir, mientras se 
desarrolla su proceso germinador. Lo advierte 
Cristo mismo: “en su Día, el hijo del Hombre 
vendrá como un relámpago fulgurante que 
brilla de un extremo a otro del cielo. Pero, 
antes de que esto suceda le es preciso padecer 
mucho y ser reprobado por esta generación”. 
Y a los discípulos y seguidores nos pasará 
lo mismo.

Misa en Kuwait
Del itinerario de los reyes de 

España por varios países del Me
dio y Extremo Oriente, entre las 
numerosas anécdotas, yo extraigo 
un hecho que evoca en mí emo
cionados recuerdos: la misa en 
Kuwait. Nuestros monarcas han 
dado público testimonio de la 
plegaria católica en un mundo 
religioso no cristiano, pero que 
sin embargo da a los católicos un 
ejemplo permanente de la ora
ción diaria realizada, sin respeto 
humano alguno, en cualquier cir
cunstancia y en cualquier parte.

Me refiero, como es lógico, al 
Islam. Los musulmanes recitan 
sus plegarias no solamente en sus 
mezquitas o en sus hogares, sino 
abiertamente: en la acera de una 
calle, en la recepción de un ho
tel, en el departamento de un 
tren. Hace poco los he visto 
extender sus esterillas en el es
trecho pasillo de un .avión y 
realizar con gran sencillez sus 
inclinaciones, sus gestos rituales, 
elevando discretamente el mur
mullo de su oración, la hermosa 
cadena de invocaciones a Alah, 
desgranando sin el menor rubor 
sus ostensibles rosarios.

En cambio, en el cristianismo 
y quizás más aún en el catoli
cismo, se ha producido tradi
cionalmente un fenómeno extra
ño: el pudor para la proclama
ción pública de la fe y para la 
práctica externa de la plegaria. 
La misa de Kuwait se enriqueció 
con un dato conmovedor: un mi
sionero español presidía en la ca
tedral católica la celebración eu
carística. El obispo católico de 
Kuwait es Mons. Víctor San 
Miguel, carmelita, natural de I^e- 
queitio y que previamente tra
bajó muchos años como misio
nero en la India.

Yo también he dicho misa en 
Kuwait; si el mecanismo de mi 
memoria no funciona mal, estuve 
allí con otros seis sacerdotes hace 
ya unos 15 años, cuando el pe

queño país del Golfo Pérsico era 
casi desconocido en Occidente, 
porque todavía no había esta
llado el “boom” del petróleo y 
mucho menos la reciente revo
lución de esta fuente de la ener
gía mundial. En Kuwait esta
blecimos contacto con el obispo 
anterior, carmelita italiano, y con 
un heróico grupo de misioneros y 
misioneras y captamos la difícil y 
admirable presencia de la Iglesia 
en el mundo musulmán.

Allí los misioneros realizan 
una acción evangélica casi ig
norada, cuya estrategia definió 
perfectamente el Vaticano II: “A 
veces se presentan tales circuns
tancias, que imposibilitan du
rante algún tiempo el proponer 
directa e inmediatamente el men
saje evengélico. En estos casos los 
misioneros pueden y deben dar al 
menos con paciencia, prudencia y 
a la vez con gran confianza, 
testimonio de la caridad bien
hechora de Cristo y preparar así 
los caminos al Señor y hacerle de 
alguna manera presente”.

La misa de los reyes en Ku
wait ha hecho que del fondo de 
mis recuerdos emerja una anéc
dota conmovedora, de la que 
hace quince años fuimos prota
gonistas. La víspera de nuestro 
regreso recibimos una amable 
invitación para visitar una tienda 
de beduinos en el desierto. Nues
tra ilusión fue enorme, porque no 
habíamos visto en Kuwait más 
que casas modernas, amplias ave
nidas y magníficos coches nor
teamericanos. Por fin íbamos a 
ver a los beduinos bajo sus tien
das hechas de pieles de camello.

Rodando sobre la arena del 
desierto descubrimos una peque
ña cerca. Al llegar, sorpresa y 
desilusión: en el centro se alzaba 
una magnífica carpa de la mejor 
lona “made in England”. En el 
interior, sobre el suelo, totalmen
te cubierto con espléndidas al
fombras persas, se reclinaban so

bre almohadones unos cuantos 
hombres, que estaban ¡viendo la 
televisión! Eran destacadas per
sonalidades de la política y de las 
finanzas, que los fines de semana 
—hijos de beduinos al fin y al 
cabo— sentían la llamada del 
desierto, como nosotsos escucha
mos la voz de la montaña para 
huir de la trepidación, el ritmo 
loco y la contaminación urbana.

El anfitrión tenía una admira
ble estampa bíblica: alto, ojos 
claros, larga barba blanca. La 
visita concluyó con una anécdota 
que jamás olvidaremos. La tarde 
iba ya vencida cuando nuestro 
anfitrión nos ofreció una cena en 
el suelo: arroz, salsa y cordero, 
todo comido con la mano. Ya al 
aire libre, al despedimos, expre
samos al anfitrión nuestro agra
decimiento. Y él, a través del 
intérprete, nos transmitió dos pe
ticiones: “Dice —nos comunicó 
el intérprete— que como Vds. 
son españoles —y sabe que Es
paña quiere mucho a los ára
bes— y además son “hombres de 
la plegaria”, les pide, al decir 
adiós, una canción de España y 
una oración por Kuwait”.

Quedamos desconcertados. 
Nuestro grupo era musicalmente, 
en conjunto, bastante deficiente. 
Yo sugerí una solución de emer
gencia. ¿Por qué no cantamos 
“Asturias patria querida”? Así lo 
hicimos. Creo que- es la única vez 
en que ha resonado en el desierto 
de Kuwait el himno de la her
mosa tierra asturiana. Después, 
como acabábamos de iniciar el 
tiempo de Pascua, entonamos el 
“Regina Coeli”. Teníamos los 
ojos brillantes y anudada la gar
ganta cuando la plegaria a la 
Virgen resonaba en el silencio 
enorme del desierto. Mientras 
allá en el horizonte, un gigan
tesco sol rojo se despeñaba rá
pidamente hacia el abismo de la 
noche.

Javier María Echenique.

BONN, (Efe).— Ciertas 
investigaciones médicas de 
última hora han hecho na
cer nuevas dudas sobre un 
producto que muchos ve
nían recomendando como el 
sustituto ideal de la «malsa
na» mantequilla: la marga
rina.

Hasta hace poco, los cien
tíficos consideraban el alto 
nivel de colesterina en la 
sangre, producido por el 
consumo exagerado de gra
sas, como responsable di
recto de numerosas enfer
medades cardíacas.

La colesterina, afirmaban 
los partidarios de esa teo
ría, Se fija gradualmente en 
las paredes de los vasos san
guíneos, lo que produce un 
gradual estrechamiento del 
diámetro de las venas, que 
se toman duras y rígidas.

Como consecuencia de to
do ello, aumenta el riesgo 
de. trastornos circulatorios, 
enfermedades coronorias e 
infartos, según esos cientí
ficos.

Sin embargo la relación 
de causa a efecto entre el al
to nivel de colesterina en Ia 
sangre y el riesgo de infar
to no está suficientemente 
demostrado, asegura la re
vista médica alemana «Se
lecta».

NUEVAS TEORIAS 
SOBRE LA ABSORCION 
BE COLESTERINA POR 
EL CUERPO HUMANO

Nuevas investigaciones 
médicas llevadas a cabo a lo 
largo de un período de tiem_ 
po dilatado entre 3.600 in
dividuos de sexo masculi
no y edades comprendidas 
entre los 20 y los 59 años, 
demostraron que, contra- 
riamente a lo que se creía, 
una disminución del nivel 
do colesterina en la sangre 
de entre el 7 y el 16 por 
ciento influye en el índice 
de mortalidad.

Cuando la colesterina ha 
alcanzado un determinado 

1 UQUE 
FABRICA

ARTESANIA - EN PIEL, ANTE, NAPA, 
PELETERIA

CONCEPCION JERONIMA, 3. MADRID-12. Teléf. 228 75 74 
(JUNTO PLAZA BENAVENTE)

RESTAURANTE - MARISQUERIA

‘'GRAND - PRIX"
Plaza San iNicolás, 21

Menú del día para mañana, jueves:
LENTEJAS
FILETES DE JAMON FRESCO
POSTRE
PAN Y VINO

Precio: 35Ô pesetas. I
TODOS LOS DOMINGOS PAELLA DE ENCARGO. |

nivel en el organismo hu
mano, queda saturada la ca- 
cacidad de absorción de este 
último, que ya no admite 
la nueva colesterina que le 
llega a través de la alimen
tación.

Por otro lado, entre los 
pacientes que, para dismi
nuir su nivel de colesterina, 
habían tomado el fármaco 
llamado «Clorfibrato», eJ 
índice de mortalidad resul
tó ser un 25 por ciento más 
elevado que entre los no so
metidos a ningún tipo de 
régimen o de medicación.

De esta forma, parecen 
confirmarse también cier
tos temores relacionadof 
con ese polémico fármaco, 
cuya venta estuvo prohibi
da en Alemania Federal du
rante algunos meses, de 
1978.

LA COLESTERINA, 
VITAL PARA EL 

ORGANISMO HUMANO

En contra de las adver
tencias de muchos médicos, 
la colesterina no sólo no es 
una sustancia nociva sino 
que resulta vital para el 
funcionamiento del orga. 
nismo.

Dicha sustancia cumple 
un papel vital en la produc
ción de ácidos biliares así 
como de las más importan
tes hormonas del cuerpo 
humano.

Según sospechaban algu
nos científicos, las grasas 
no saturadas contenidas en 
ese producto podrían ele
var, en lugar de reducir, el 
nivel de colesterina en la 
sangre así como favorecer 
la aparición de anemias y 
procesos cancerosos.

Estos últimos temores 
parecen concretarse tras 
una serie de experimentos 
realizados con cobayas, a 
las que se administraron 
dichas grasas durante de
terminado período de tiem
po-
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VUii

Nueva serie para los viernes

trata de ana

las montañas

SINOPSIS

El guión, basado en un hecho 
real, está escrito por Jack Ro
senthal quien se basó en la autén
tica historia de Vivian Nicholson, 
en sus memorias.

APARTAMENTOS
Sorteamos un FORD 

C/ Deán Castor Robledo

“DON QUIJOTE” 
NUEVAMENTE EN 

PANTALLA

LOS GRANDES OLVIDADOS 
EN “FANTASTICO”

CLARA FRANCIA, “CAUTA 
Y RESERVONA”

—Una de las nuevas ideas es re
servar unos minutos para aquellos

milia durante varias generacio
nes.

Los Walton
familia numerosa y unida, en

Una vez finalizada la serie 
“Con ocho basta”, el pasado día 
7 dio comienzo la emisión de 
“Los Walton”, producción nor
teamericana ya conocida de los 
telespectadores, que consta de 13 
episodios de una hora de dura
ción cada uno.

La serie “Los Walton” es el 
resultado de una cadena de éxi
tos que van desde la novela auto
biográfica de Earl Hamner “La 
montaña de Spencer”, convertida 
en “best-seller” en Estados Uni
dos y llevada al cine con el 
mismo título, hasta su adapta
ción para televisión, “The Home- 
coming”, que tuvo un enorme 
éxito de audiencia en Estados 
Unidos. La acogida dispensada 
al programa hizo que este sir
viera de base a una serie: “Los 
Walton”.

«¡A gastar!»
una producción ingleso del programo 
''Festival TV", que se emitirá en el es 
pació del próximo día 16

“¡A gastar!”, es una produc
ción inglesa que obtuvo el premio 
al mejor guión de la British Aca
demy of TV and Film Arts y el 
“Premio Italia”, en el certamen 
celebrado en Venecia en 1977.

El argumento de “Los Walton” 
se centra eh la vida de una fa
milia muy unida. Se trata esen
cialmente de una historia auto
biográfica, que refleja los esfuer
zos de la relativamente pobre 
familia del autor, Earl Hamner, 
durante los años 30, época de la 
Gran Depresión.

Los Walton viven en algún 
lugar de la azulada cadena de 
montañas de Virginia y la base 
del relato de Hamner es el or
gullo, independencia y enérgica 
tenacidad de las gentes de la 
montaña, de la estirpe de los 
pioneros. Más concretamente, el 
relato se centra en una familia 
compuesta por siete hijos, los 
padres y los abuelos, que viven 
en una pequeña y solitaria mon
taña que ha pertenecido a la fa-

Para interpretar el papel de.

El personaje central de la his
toria es el hijo mayor de los 
Walton, un adolescente que se 
esfuerza para llegar a ser es
critor. El motivo central de la 
serie lo constituye su relación 
con los otros hermanos, su lucha 
por conseguir la meta de ser 
escritor... al tiempo que atiende 
sus responsabilidades de hermano 
mayor, ayudando a la educación 
de los más pequeños.

El actor Richard Thomas, que 
interpreta el papel de hijo mayor 
en “The Homecoming” interpre
ta también el personaje principal 
de la serie. En realidad, Thomas 
encarna el papel del autor, Earl 
Hamner, en cuya vida está basada 
la historia.

Vivian se pensó, en un princi
pio, en la auténtica protagonista 
de la historia pero, como expli
cará el propio guionista a lo largo 
del coloquio que precederá a la 
proyección de esta producción, 
una serie de razones hicieron 
que la interpretación se encargara 
a una actriz casi desconocida, 
Susan Littler.

La historia que narra esta obra 
está muy de actualidad en estos 
momentos en España tras el pre
mio conseguido —el pasado do
mingo 26 de octubre— por un 
afortunado quinielista gallego. Es 
la historia de un modestísimo ma
trimonio inglés que, en el año 
1961 ganó a las quinielas la can
tidad de 152.319 libras esterlinas, 
aproximadamente 26.000.000 de 
pesetas.

La repercusión que este hecho 
tuvo en sus vidas, el cambio 
social al que se vieron abocados 
y las trágicas consecuencias de su 
falta de adaptación a su nuevo 
medio, se ven reflejadas con hu
mor y amargura en esta obra.

Al coloquio que precederá a la 
emisión de “jA gastar!”, ha ve
nido el guionista inglés Jack Ro
senthal y junto a él estará el 
español Fernando Díaz Plaja. El 
tema versará sobre “Cómo se 
descubre una actriz para la te
levisión”

«1

★ “En la actual coyuntura de TVE, no me apetece 
nada coger las riendas de la información de “Ia 
Casa”.

* Una nueva sección para el programa de José María 
Iñigo, “Fantástico”: “Los grandes olvidados”, fa
mosos que hace 20 años fueron el centro de la 
actualidad informativa.

★ “Don Quijote”, segunda parte, estará nuevamente 
en pantalla el próximo 25 de noviembre.

Hace unos meses, salió publi
cada la noticia de que Clara 
Francia iba a hacerse cargo de 
la dirección del Gabinete de Pren
sa de TVE y que únicamente es
taba pendiente de aprobar dos 
asignaturas que le quedan para 
acabar Periodismo.

“Se ha dicho muchas cosas que 
no son ciertas —ha dicho—. La 
verdad es que, en la actual co
yuntura de Radio-Televisión, no 
me apetece nada poseer un cargo 
como ese. Va a haber muchos 
cambios y creo que sería más 
interesante dejar pasar un poco 
de tiempo. Yo, ante este tema, 
por el momento, prefiero ser cau
ta y reservona.

Además, Clara opina que aho
ra tiene su vida perfectamente 
organizada y que aceptar ese car
go ahora, la desorganizaría por 
completo. Hay que dar, pues, 
tiempo al tiempo...

El programa que dirige José 
María Iñigo, “Fantástico”, ha rei
niciado sus grabaciones después 
del verano. En estos primeros 
programas, su director, ha queri
do incorporar nuevas secciones 
para comprobar la aceptación 
del público. 

personajes que hace veinte años 
fueron el centro de la actuali
dad informativa. Por ejemplo, en 
el primer programa estará invita
do José Luis y su guitarra”, 
ídolo de la juventud en los años 
sesenta.

Por otro lado, continuarán en 
pantalla aquellas otras secciones 
que gustaron al público, como 
“Punto de Mira”.

El próximo 25 de noviembre 
estará en pantalla la serie de 
dibujos animados “Don Quijote”, 
segunda parte, ya que quedó in
terrumpida al emitir veinte capí
tulos que coincidían con la pri
mera parte de la obra.

Romagosa, uno de los respon
sables de la serie junto a Cruz 
Delgado, ha explicado cómo va, 
hasta ahora, el trabajo; “Estamos 
trabajando mucho más a gusto 
que en la primera parte, porque 
contamos con más tiempo de ela
boración y, por otro lado, el equi
po está mucho más acoplado”.

Según Romagosa, “Don Qui
jote” gustará más a todos, en 
esta segunda parte, ya que los 
paisajes no son tan áridos como 
los de la Mancha y las aventu
ras no cesarán de sucederse en 
cada capítulo. “Además, técnica- 
mente, está más lograda; hemos 
adoptado unos nuevos sistemas 
de dibujo que lo elaboran de 
una forma más perfecta”.
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Actualidad Internacional Actualidad nacional
A Irán le importa poco ^ue sea Reagan 

o Carter ^uien responda a sus condiciones 

sobre los rehenes
El Gobierno estadounidense ha 

cursado a Irán un mensaje en 
el que se indica que Ronald 
Reagan, Presidente electo esta
dounidense, aceptaba hasta su 
toma de posesión las decisiones 
del Presidente Jimmy Carter, con 
vista a la liberación de los re
henes estadounidenses, informó 
anoche Radio Teherán.

Este mensaje —dice la emiso
ra— fue entregado el martes por 
la tarde por el embajador de 
Suiza en Teherán, Erik Lang, 
ai presidente del Parlamento Ira
ní, Hodjatoleslam Hachemi Raf
sanjani.

Este último, añade la emisora 
de Teherán, declaró que a Irán 
le importaba poco que fuera Rea
gan o Carter el que respondiera 
a sus peticiones.

LLEGO A PUERTO INGLES 
EL BUQUE ECOLOGISTA ES

CAPADO DE EL FERROL

El “Rainbow Warrior”, navío 
de la organización ecologista 
“Greenpeace” entró anoche en el 
puerto de Saint Helier (Isla de 
Jersey), tras escapar el domingo 
del puerto de El Ferrol donde 
permaneció retenido desde hace 
varios meses por las autoridades 
españolas.

El patrón del barco, John 
Castle, dijo que la Marina espa
ñola había inmovilizado al 
“Rainbow Warrior” llevándose 
una parte de su motor, pero las 
piezas que faltaban fueron ad
quiridas por los miembros de 
“Greenpeace” en Londres, envia
das a España e introducidas clan
destinamente en el barco por 
los miembros de la tripulación.

El “Rainow Warrior”, añadió 
Castle, aprovechó el relevo de la 
guardia policial el sábado por 
la noche para escapar.

El buque de la organización 
ecologista fue apresado el 18 
de junio por un buque de guerra 
español, al intentar impedir la 
captura de ballenas en aguas 
españolas a unos pescadores ga
llegos.

LA CEE PRETENDE REDU
CIR A UN MAS LAS LICEN
CIAS Y VOLUMEN DE PESCA 

A ESPAÑA

La Comunidad Económica 
Europea hizo ayer una durísima 

PRIMER ANIVERSARIO

+
 LA SEÑORA

D.’ Dominica García Mateos
(Viuda de Rodríguez)

QUE FALLECIO EL

A

DEL

DIA 13

LOS 84

COMERCIO

DE NOVIEMBRE DE 1979. EN AVILA

AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

LSus hijos Segundo, Julia, Teresa, Ignacio, Gonzalo, Alejandro, Dominica y Pilar; hi jos políticos Eulogia Martín, Cecilio 
Rodríguez, Victoria Pérez. Juana González, Asunción García y Cristóbal Ruiz; nietos, bisnietos, sobrinos, primos 
y demás familia,

L-GSicaoi^cacleczerB lírica or»cac:B<^rBF»or* «AJI calmea.
El funeral que se celebre mañana día 13, a las 8 de la |arde, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, será 

aplicado por su eterno descanso.

proposición a la delegación pes
quera española, presidida por el 
subsecretario de pesca, Miguel 
Aldasoro, y el embajador ante 
la CEE, Raimundo Bassols: re
ducir el volumen de capturas de 
merluza en 1981 en un 42 por 
100 y en un 50 por 100 el nú
mero de licencias, que quedarían 
reducidas a unas setenta. De 
llevarse a cabo el ofrecimiento, 
resultaría que en sólo dos años 
la CEE habría reducido la cuota 
ae merluza a menos de la mi
tad y las licencias serían una 
tercera parte de las de 1979. Los 
negociadores españoles argumen
taron que la capacidad biológica 
de los caladeros comunitarios 
permitía aumentar los cupos; pe
ro la postura comunitaria se 
mantiene firme. La delegación 
española sugirió que si se ponía 
a España entre la espada y la 
pared podría hacer uso de la 
cuota de 10.000 toneladas de 
merluza ofrecida por Estados 
Unidos.

Conductor:
Circule por la derecha.

TESTIMONIO DE GRATITUD Y MISAS

Federico Molreno Higueruelo y Milagros Carazo 
Moya, hijo y nuera respectivamente de doña Carmen 
Higueruelo Ruiz (q. e. p. d.), que falleció el pasado j 
día 29 de octubre, ante la imposibilidad de hacerlo i 
personalmente, como fuera su deseo, agradecen des
de estas columnas los numerosos testimonios de pésa
me recibidos por tan triste motivo y a la vez comuni
can que la misa que se diga mañana día 13, a las 8 
de la tarde, en la iglesia parroquial del Inmaculado 
Corazón de María, así como el novenario de misas 
que se celebre a partir del día 14, a las 730 de la 
tarde en dicha iglesia parroquial, será aplicado por 
su eterno descanso.

Tampoco so logró establecer un 
orden del día en la primera 
reunión, hoy, del grupo de tra- 
ba¡o de la Conferencia de Madrid

En su primera reunión de 
esta madrugada, el grupo de 
trabajo no ha conseguido es
tablecer un orden del día para 
la reunión principal de la 
C.S.C.E., objetivo que pre
tenderá alcanzar a lo largo 
de la sesión convocada para 
las once horas de la maña
na de hoy miércoles.

Por Otra parte, el grupo de 
trabajo realizó el sorteo desti
nado a fijar el orden de in
tervención de los ministros 
que actuarán en la conferen
cia principal, una vez sea fi
jado el orden del día.

Con ello, el grupo de tra
bajo ha pretendido facilitar 
las previsiones de viaje de los 
jefes de las diplomacias de los 
países miembros o de sus 
representantes, que tienen 
pensado venir a Madrid,

En la mañana de hoy tuvo 
lugar una reunión de un gru
po de contacto convocado 
y presidido por el embajador 
de España, Javier Rupérez, 
del que formarán parte los 
Estados Unidos, la URSS, 
Noruega,. Luxemburgo, Aus
tria y Suiza, En esta reunión, 
están depositadas las esperan
zas sobre las posibilidades de 
continuación de la Conferen
cia.

PROBABLE VIAJE DEL 
PRESIDENTE SUAREZ A 
SUDAMERICA ANTES DE 

FIN DE AÑO
El Presidente del Gobierno, 

Adolfo Suárez, viajará proba
blemente, a mediados del pró
ximo mes de diciembre, a Co
lombia y a otros países del 
área, según supo Efe,

En este sentido, fuentes 
próximas al Presidente seña
lan que todavía no hay un 
plan concreto de viaje, pero 
que el Jefe del Gobierno ha 
manifestado en numerosas 
ocasiones su interés por acep
tar la invitación del Presi
dente colombiano, Julio Cé
sar Turbay Ayala, y de otros 
países, como Nicaragua y 
Costa Rica, antes de que fi
nalice 1980,

Como se recordará, este 
proyecto de viaje fue apla
zado en el pasado mes de 
septiembre al abrirse la crisis 
de Gobierno, en el que tam
bién se incluía viajar a Ecua
dor para asistir a la “cum
bre” del Pacto Andino,

FALLECE EN ACCIDEN
TE DE AUTOMOVIL EL 
DISIDENTE SOVIETICO

ANDREI AMALRIK
SE HALLABA EN MA
DRID CON MOTIVO DE 
LA CONFERENCIA EU
ROPEA DE SEGURIDAD

MADRID (Efe),—Falleció 
en accidente automovilístico 
el disidente soviético Andrei 
Alexeivitch Amalrik, que se 
encontraba en Madrid con mo
tivo de la Conferencia Eu
ropea de Seguridad y Coope
ración,

El accidente tuvo lugar 
cuando el vehículo que con
ducía Amalrik, un Peugeot 
404, matrícula 2807-QX-74, 
invadió la parte izquierda de 
la calzada y fue a chocar con 
un camión que circulaba en 
dirección contraria. La coli
sión tuvo lugar a la altura 
del kilómetro 80,760 de la 
Nacional 11, en el término 
municipal de Trijueque, en la 
provincia de Guadalajara,

El disidente soviético, que 
resultó muerto en el acto, via
jaba acompañado de tres per
sonas, también de origen ru
so, que resultaron ilesas,

Andrei Alexeivitch Amal
rik pertenecía al grupo de se
guimiento del Acta de Hel
sinki y era miembro del Co
mité Director de la Asocia
ción Alemana Pro Derechos 
Humanos con sede en Frank
furt,

EXPULSADO DE LA UNI
VERSIDAD POR UNA TE
SIS “POCO ORTODOXA”

Amalrik nació en Moscú 
en 1938, Era hijo de un his
toriador herido en la batalla 
de Stalingrado, al igual que 
su padre, Andrei A, Amal
rik siguió cursos de Historia 
en la Universidad moscovita, t 
de donde fue expulsado por 
escribir una tesis sobre los 
orígenes de Estado ruso, que 
fue calificada como “poco or
todoxa”.

Escribió obras de teatro 
que nunca pudo representar 
en su patria.

En 1965 fue encarcelado 
y deportado a Siberia, De 
esta experiencia resultó su li
bro “Viaje involuntario a Si
beria”, -

En 1970 fue procesado y 
condenado a tres años de 
trabajos forzados acusado de 
lanzar “mentiras antisoviéti
cas” ep el libro: ¿Sobrevivirá 
la Unión Soviética?, publica
do en París,

Tras sufrir varios años de 
destierro, Amalril y su esposa, 
la pintora Gusel consiguieron 
permiso para salir de Rusia 
y se instalaron en Amster
dam, donde el disidente fue 
contratado para impartir cla
ses en la Universidad de 
Utrech, Amalrik es contrario 
al “eurocomunismo”.

En 1977 se trasladó a Es
paña donde dio una serie 
de conferencias y actos públi
cos que tuvieron una amplia 
repercusión informativa.
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Pleno Inalada ana manón soil? son de danens
Municipal) jiggn en In yin j eBos pdlib
Ayer tarde, segundo martes de 

noviembre, se celebró en el salón 
de sesiones del Ayuntamiento de 
Avila, Pleno de la Corporación 
Municipal, que fue presidida por 
el alcalde de la Ciudad, Pedro 
García Burguillo, asistiendo to
dos los miembros de la Corpo
ración, así como el secretario, 
Saturnino Casillas Candeleda, y 
el interventor de fondos acciden
tal, Manuel Pérez. En esta oca
sión fue escaso el público que 
acudió al desarrollo del mismo y 
varios, cuando escucharon el 
punto que les afectaba, aban
donaron la sala.

En primer lugar, después de 
ser leída, fue aprobada el acta de 
la sesión anterior, para, a con
tinuación, los municipes ratificar 
el acuerdo de la Comisión Mu
nicipal Permanente, sobre la 
construcción de un campo de 
fútbol, en el barrio de Aldea del 
Rey Niño, asumiendo el Ayun

setamiento el exceso de obra que 
produzca.

URBANIZACION DE 
“LAS HERVENCIAS”, 

PRIMERA FASE
El tercer punto del día se

refería a la audición de la cinta de 
la sesión plenaria del 12 de febre
ro del presente año, a petición de 
los concejales del Partido Socia
lista Obrero Español, sobre el 
punto “servicios a Las Herven- 
cias, primera fase”. Cuando co
menzó a tratarse este punto, con 
la debida autorización de la Pre
sidencia, se ausentó de la sala el 
concejal Juan Antonio Lorenzo 
Martín, por poderse encontrar 
afectado con el punto que se 
trataba.

Se escuchó la grabación de 
dicha sesión, en lo que se refería a 
esta urbanización y luego, tras 
darse marcha atrás en tres pá- 
rráfos distintos, hizo uso de la 
palabra el concejal Blázquez Ca
nales, quien comenzó diciendo 
que “nosotros, los socialistas, 
nunca hemos pensado en boi
cotear el tema de Las Herven- 
cias”. Que la audición de esta 
cinta estaba solicitada en la Per- 
nianente del pasado 14 de agosto 
y-que su motivo había sido por la 
publicación, en EL DIARIO DE 
AVILA, de una información re
ferente a la reunión que los ve
cinos de dicha urbanización, en 
su primera fase, habían tenido 
con el Ayuntamiento, para la 
recepción parcial de la misma.

Preguntó luego el señor Bláz
quez Canales cuál había sido el 
alcance de los acuerdos adopta
dos y que los mismos se transcri
bieran en el acta, a la vez que 
manifestó que, según el criterio 
de su Partido, una recepción 
por partes no es legal; que no se 
pueden hacer hechos compara
tivos, pues esto mismo no se hace 
con otros, y que también se nie
gan a dicha recepción parcial, en 
bien de los propios vecinos, quie
nes han sufrido bastante en el pa
sado, están sufriendo actualmen
te, con el problema de la luz y po
drán sufrir eh el futuro, si no 
se asfaltan las calles y los accesos 
a la misma.

Finalmente en su intervención 
aportó una solución, de acuerdo 
a la Ley, que era que “Las 
Hervencias, primera fase”, fuera 
urbanizada por el propio Ayun
tamiento y los costes estuvieran a 
cargo de los vecinos de la misma.

Más tarde habló el presidente 
de la Comisión Municipal de 
Urbanismo, Miguel Angel Jimé
nez Prieto, quien dijo que el acta 
del 12 de febrero, fue ratificada 

’por todo el Pleno, el 3 de marzo y 
habló acerca de esta urbaniza-

El Ayuntamiento subvencionará a la Universidad Na
cional a Distancia con 15 pesetas por habitante y año
ción y de la reunión mantenida 
con los vecinos. Luego continuó 
hablando, pero sin ser entendido, 
para finalizar diciendo que la 
solución del PSOE ya la ha 
tratado el Ayuntamiento con la 
Asociación de Vecinos de esta 
urbanización y si todavía no se 
ha hecho, ha sido porque el 
tiempo se ha venido encima. Los 
vecinos, dijo, están dispuestos a 
una participación económica, pa
ra terminar lo que falta de la 
urbanización.
SUBVENCION A LA UNIVER
SIDAD NACIONAL DE EDU

CACION A DISTANCIA
Conformes con lo tratado los 

socialistas, quienes lo único que 
quieren es que se solucione el 
tema de “Las Hervencias, pri
mera fase”, en bien de los veci
nos, se pasó al punto siguiente, 
que se refería a una Moción de la 
Alcaldía, sobre subvención a la 
Universidad Nacional a Distan
cia.

En este punto se ausentó, con 
el debido permiso, el concejal 
Nicolás Alvarez, a pesar de que 
algunos miembros de la Corpo
ración manifestaron que no 
creían que el tema le afectaba 
directamente y por ello no debía 
de ausentarse. Después de unos 
diez minutos de que si sí, que si 
no, el señor Alvarez se salió de la 
sala.

La moción se refería a la co
laboración económica del Ayun
tamiento con la UNED, por lo 
que se proponía la cantidad de 15 
pesetas por habitante y año, lo 
que supondría un total de qui
nientas ochenta y una mil seis
cientas cincuenta y cinco pese
tas.

Habló luego el señor Blázquez 
Canales, quien preguntó el por
qué de esta subvención, cuando 
en una ocasión anterior se dijo 
que sería de 700.000 pesetas. 
Preguntó a su vez qué contra
partidas tendrá el Ayuntamiento, 
qué atribuciones ha tenido la 
Corporación en el nombramiento 
de los tutores y que deseaban 
información del funcionamiento 
de la UNED y del Patronato.

Intervino, a continuación, des
pués de unas palabras del alcalde 
en las que se lamentaba de que si 
los socialistas no estaban in
formados era porque no iban a su 
despacho en el Ayuntamiento, el 
portavoz de UCD, Daniel de 
Fernando, quien dijo que en la 
última reunión del Patronato se 
acordó sugerir al Ayuntamiento 
de Avila, como a los Ayunta
mientos de la Provincia, con más 
de mil habitantes, que la subven
ción a esta Universidad Nacional 
a Distancia sería de 15 pesetas 
por habitante y año. Por eso el 
alcalde presentó la moción. Lue
go la UNED, dijo, cuenta con 
otras subvenciones de las Cajas 
de Ahorro y de la Cámara de Co
mercio e Industria, y el resto lo 
pagará la Diputación Provincial. 
Acerca de las tutorías dijo que lo 
único que hizo el Patronato, 
donde está el alcalde y un re
presentante de la Corporación, 
fue el aprobar la propuesta del 
director de la UNED, pero que 
ellos no han intervenido para 
nada. También aclaró que, co
mo este año las clases se impar
tirán en el Colegio de “El Pradi
llo”, el Ayuntamiento no pagará 
la luz y la limpieza, sino que lo 
hará el Patronato y sobre el 

funcionamiento manifestó que 
éste iba a ser el primer curso que 
se ponía en marcha, pero suponía 
que sería como el de cualquier 
otro centro asociado de la 
UNED.

Fue, más tarde, el señor Bláz
quez Canales quien pidió el uso 
de la palabra para decir al al
calde que no hay que lamentar 
nada, que había que informar de 
todo lo que se hace por cada 
miembro de la Corporación y 
que el camino no era el decir una 
cosa y luego' aprobar otra.

La moción fue aprobada por 
unanimidad.

VIVIENDAS SOCIALES
El siguiente punto del orden 

del día, referente al reglamento 
de uso y disfrute de los campos 
municipales de deportes, se retiró 
del Pleno, a instancias del con
cejal de Deportes y se acordó 
volver a llevarlo próximamente, 
a la vez que se pidió que la 
comisión que lo redacte esté in
tegrada por representantes de los 
tres partidos políticos, que están 
en el Ayuntamiento.

A continuación se trató la mo
ción del concejal del partido Co
munista, Mauricio Velayos Frai
le, sobre creación de una comi
sión de seguimiento de las vivien
das sociales, integrada por los 
propios vecinos.

Después de ser leída la moción 
intervino el concejal comunista, 
para defender la misma. Mauri
cio Velayos manifestó que se 
trataba de cumplir el acuerdo del 
pasado 13 de mayo, para crear 
esta comisión de seguimiento, a 
fin de conocer la situación actual 
y real de estas viviendas sociales.

Seguidamente habló el porta
voz de UCD, quien dijo que 
UCD votaría en contra, consi
derando que la Comisión de se
guimiento tiene que estar forma
da, única y exclusivamente por 
los interesados en viviendas so
ciales, que hayan presentado su 
solicitud en la delegación del 
Ministerio de Obras Públicas y 
Urbanismo.

Fue luego el portavoz del 
PSOE quien habló para decir que 
no procedía, de momento, su 
intervención, porque había dos 
propuestas. Volvió a hablar el

U

CURSO DE 
CONTABIL DAD 

SUPERIOR
“Curso programado de Contabi
lidad y Cálculo Financiero” desde 
las nociones básicas hasta los 
problemas más complejos.
Su desarrollo es mediante corres
pondencia dirigida por un Centro 
altamente cualificado. EL INS
TITUTO DE ESTUDIOS FI
NANCIEROS qué le ofrece:

— Un curso eminentemente 
práctico.

— Profundidad en el trata
miento de los temas.

— Responsabilidad en la rea
lización.

— Totalmente actualizado y 
adaptado al plan General de Con
tabilidad.
Solicite información a:
«INSTITUTO DE ESTUDIOS 

FINANCIEROS
C/Viriato, 52. MADRlD-10. 

concejal comunista, para mani
festar que, aunque el acuerdo era 
de 13 de mayo, no se había 
creado esta Comisión, pero que 
tampoco, desde hace tres años 
que se habló, se habían cons
truido las viviendas sociales, por 
lo que reiteró que creía debía ser 
aprobada la moción, para no 
sentirse nuevamente engañados, 
como hasta ahora. Hubo más 
tarde otras intervenciones, a fa
vor y en contra de la moción, 
cada una con sus respectivos 
argumentos, todos válidos, y se 
procedió a la votación. La mo
ción del PCE fue derrotada por 
mayoría y la alternativa de UCD, 
que se votó después de ser con
sultado el secretario, para saber 
si podía hacerse, aprobada por 
mayoría. Concluida la votación 
el señor Canales manifestó que se 
había incluido en este Pleno una 
“enmienda in voce” y que había 
sido' votada, por lo que pedía 
había que ser consecuentes, para 
otras ocasiones y que el criterio 
adoptado en esta situación, se 
mantenga en el futuro. _

CENTENARIO DE SANTA 
TERESA

Concluido este tema se pasó a 
la moción del PSOE sobre la 
petición de audiencia a S.M. el 
Rey y ál Presidente del Gobierno, 
acerca de exponer ia situación de • 
Avila, ante el próximo Cente
nario de la muerte de La Santa. 
Moción que fue leída por el 
secretario de la Corporación y 
que ya .había sido tratada en el 
Pleno anterior. El portavoz so
cialista dijo que querían saber si 
había variado la actitud de UCD, 
pues pensaban que el tienipo 
transcurrido podía haber influido 
en ello.

El portavoz centrista dijo que 
ellos no se oponen, en absoluto, a 
la moción, pero si al momento. 
Se habló de que antes de quince 

’^días vendría a Avila un equipo 
interministerial para tratar este 
tema, con el Ayuntamiento y 
otros organismos abulenses. Que 
luego, cuando se adopten las me
didas necesarias, de cara al Cen
tenario; sí apoyarían la petición 
de audiencia al Jefe del Estado 
y al Presidente del^ Gobierno.

Los socialistas dijeron que el 
tema de la ciudad de Avila lo 

- debe llevar el Ayuntamiento, 
pues es el único responsable. Fue 
contestado que sí, pero que el 
tema no era sólo municipal, ni 
del propio Gobierno, sino que 
era un tema de estado y que el 
hecho de pedir esa ayuda de un 
equipo interministerial era porque 
excedía de las posibilidades mu
nicipales. Se acordó que en las 
reuniones de este equipo, estu
vieran representados los tres par
tidos, y se dijo, en contestación, 
que las reuniones serían con el 
Pleno de la Corporación.

Después de otras varias inter
venciones, fue aceptada, por una
nimidad, la moción, pero aña
diéndola algunas matizaciones de 
las que se hicieron en el Pleno.

BARRERAS ARQUITECTO
NICAS EN VIAS Y EDIFICIOS 

PUBLICOS

Por último, fue aprobada una 
moción del PSOE sobre la supre
sión de barreras arquitectónicas, 
en las vías públicas y edificios 
públicos, de cara a los minusvá

lidos. Defendió la moción el con
cejal Juan Antonio Lorenzo, des
de el punto de vista dijo, del 
individuo que se ve marginado 
por la sociedad y que para me
jorar esta situación había que 
actuar desde distintas partes, una 
de las cuales, y muy importante, 
era retirar las barreras arquitec
tónicas existentes en las vías pú
blicas y, en el futuro, hacer las 
construcciones y ordenaciones 
urbanas teniendo en cuenta al 
minusválido.

La moción fue aceptada por 
unanimidad y se pidió pasara a la 
Comisión de Urbanismo, para su 
estudio y posterior publicación 
de una ordenanza sobre supre
sión de barreras arquitectónicas 
en la vía pública y edificios pú
blicos. Para esto el PSOE adjun
tó a la moción un proyecto sobre 
dicha ordenanza, que habrá de 
existir en nuestro Ayuntamiento.

RUEGOS Y PREGUNTAS

A continuación se pasó al 
apartado de Ruegos y Preguntas. 
En primer lugar el alcalde in
formó de que la petición hecha a 
ia dirección general del Tráfico 
para el estudio del de la Ciudad, 
había sido positiva, pues ya ha
bía designado, por parte de Trá
fico al jefe provincial y a dos 
funcionarios, y por el Ayunta
miento al concejal delegado de 
Tráfico, para iniciar el mismo.

El concejal Félix Grande Gar
zón, pidió que en la próxima 
Permanente se pida al Consejo 
Superior de Deportes la cons
trucción de tres pistas polidepor
tivas en “El Soto”.

El portavoz, del PSOE, señor 
Blázquez Canales pidió que se 
realizaran las gestiones oportu
nas, para que el actual edificio de 
la Escuela Universitaria de Ma
gisterio, cuando esta se traslade 
al campo del Habanero, sea ce
dida al Ayuntamiento, para am
pliar los dos centros ya existentes 
de E.G.B. en dieciséis unidades 
cada uno. Preguntó también si el 
acuerdo sobre la suspensión de 
licencias de obras en la ciudad, 
había sido enviado, para su pu
blicación, al Boletín Oficial de la. 
Provincia.

Le contestó el alcalde que sí se 
había enviado. Daniel de Fer
nando contestó sobre el edificio 
de La Aneja y su situación actual, 
manifestando se pusieran en con
tacto con la Asociación de Pa
dres de Alumnos del “Duperier”, 
a fin de que allí, de momento', 
vayan los niños escolarizados, 
que ahora lo hacen en el Colegio 
Menor, que se va a suprimir.

También preguntó el Sr. Moya 
por qué circulan, algunos días, 
coches por el Paseo del Rastro, 
creyendo oportuno el poner una 
señalización adecuada para evitar 
la misma. Le contestó el Sr. Moya, 
diciendo que sólo se permitía, en 
este tiempo de invierno, la en
trada de los vehículos que vienen 
al “mercadillo”, a petición de 
los vendedores, para tener a cu
bierto su género, por las incle
mencias del tiempo. Y que se está 
estudiando una señalización ade
cuada, para evitar todo tráfico 
por este Paseo.

También dijo el alcalde, que 
sobre el edificio de la Aneja, 
había tenido contactos con el 
Rectorado de la Universidad de 
Salamanca, para dar el fin que a 
Avila le interesa a este edificio.

Por último el señor M^ya pi
dió constara en acta la felicita-*- 
ción del Ayuntamiento a la Di
putación y al Obispado, por la 
firma del convenio, por medio 
del cual, con la reparación de 
templos, se va a mitigar un poco 
el paro obrero en la provincia.

Y a las diez y cuarto terminó 
este Pleno del Ayuntamiento.

GONZALO.
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Orenas de San Pedro MARCADOR
• P U i" t> o I e r* i ci s FUTBOL

Viendo cómo los juveniles del 
Arenas vencían rotundamente al 
buen equipo de Las Navas del 
Marqués, por un inapelable 6-0, 
es difícilmente explicable el no 
menos contundente 5-0 encajado 
por el primer equipo arenense 
a pies de La “Resi”. Porque 
los “Chavales”, algunos con una

envidiable fortaleza física, dieron 
un perfecto recital de cómo se 
juega un fútbol moderno, téc
nico y cerebral. Practican un 
fútbol total de gran belleza y 
cuya contundencia en los resul
tados es el más claro exponente 
de su poderío. Cada domingo los 
aficionados acuden en número

MINISTERIO DE AGRICULTURA
INSTITUTO NACIONAL DE REFORMA Y DESARROLLO

AGRARIO

AVISO
Anunciando los trabajos de investigación 

de la propiedod de lo zona de
SAN MIGUEL DE SERREZUELA (AVILA)

Acordada por Decreto de 29 de agosto de 1980 la 
concentración parcelaría en la zona de San Miguel de Se
rrezuela, se anuncia que los trabajos de investigación 
de propietarios a efectos de concentración, darán co
mienzo el día 14 de noviembre de 1980 y se prolongarán 
durante un período de treinta días hábiles.

Se requiere a los propietarios, arrendatarios, aparce
ros y en general a los cultivadores y titulares de cual
quier derecho, para que dentro del indicado plazo pre
senten a los funcionarios del Instituto Nacional de Re
forma y Desarrollo Agrario los títulos escritos en que 
funden sus derechos y declaren, en todo caso, los gra
vámenes o situaciones jurídicas que afecten a sus fincas 
o derechos.

Se advierte que las fincas cuyos propietarios no apa
recieran en este período serán consideradas como de 
desconocidos y se les dará él destino señalado en el 
articulo 205 de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario 
* 1 enero de 1973. Igualmente se advierte que la 
falsedad de estas declaraciones dará lugar, con inde
pendencia de las sanciones penales, a la responsabili- 
° j B®*^ daños y perjuicios que se deriven de dicha fal
sedad u omisión.

Los trabajos de concentración afectarán ai término 
municipal de San Miguel de Serrezuela; por lo tanto los 
Propjetefios de las mismas deberán en su propio inte
rés, además de hacer la declaración de sus parcelas, 
seguir el desarrollo de los trabajos de concentración 
para hacer valer sus derechos en el momento oportuno.

Avila, 5 de noviembre de 1980.

El jefe provincial del I. R. Y. D. A.. J. Luis Pujades.

Alfonso González Pérez
— OFTALMOLOGO —

Consuka «Clínica San|a Teresa»
Teléfono 22 14 50
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creciente disfrutando con las evo
luciones de estos muchachos, que 
están comenzando a comer el 
“coco” a los amantes del fútbol. 
Este domingo se tropezó con las 
adversas condiciones climatoló
gicas, que dejaron el “Adolfo 
Suárez” en unas condiciones po
co propicias para el lucimiento, 
pero aún así (y contando con el 
buen hacer del equipo navero, 
que practica un iútbol alegre y 
de calidad sobre todo su hom
bre libre, que lucía el número 
once a la espalda), los arenenses 
mostraron un ensamble impropio 
de equipos de su categoría. El 
partido fue correctísimo, salvo 
algunas intemperancias del late- 
tal izquierdo visitante, y si hubo 
algún encontronazo fue fruto de 
las condiciones del terreno. Hubo 
un detalle digno de resaltar; el 
entrenador de Las Navas llamó 
la atención a uno de sus juga
dores, por una incorrección come
tida durante el juego, amena
zándole con sustituirle. Fue 
aplaudido por parte del público 
que agradeció y valoró esta pos
tura. Nos alegra reseñaría por lo 
infrecuente; ¡Sobresaliente para 
el entrenador!

Por la tarde el At. Arenas 
superaba, en un buen partido, 
con tremendas dificultades, al 
conjunto del Piedralaves, que 
planteó un partido con fuerza 
e inteligencia. El resultado final 
fue de 4-3. Lo apretado del resul
tado hizo que los aficionados res
piraran tranquilos cuando el 
“trencilla” dio el pitido final. Lo 
inseguro de la tarde restó aficio
nados pero quienes asistieron 
presenciaron un bello espectácu
lo. El otro equipo arenense, im
plicado en torneos provinciales, 
también salió airoso de su di
fícil compromiso. El Ramacas
tañas venció, igualmente con 
apuros, al Pedro Bernardo por 
el apretado tanteo de 2-1. Los 
muchachos, que preside Antonio, 
tuvieron que apretar de firme 
para asegurar un resultado, que 
estuvo, en ocasiones, en el alero.

Si la afición quedó un tanto 
desilusionada por el revés sufri
do por los mayores en Avila, 
que nadie esperaba, están espe
ranzados por estos chavales que 
hacen concebir ilusiones cara al 
futuro.

Quiero hacer mención a ese 
diminuto e inquieto entrenador 
de los equipos pequeños, que 
es y se llama ‘'Cheli”, que los 
martes, miércoles y viernes en
trena sin desmayo a todos los 
componentes de las distintas 
plantillas, pues incluso sustituye 
a García Arroyo, entrenador de 
los mayores, en ausencias de éste. 
Sus conocimientos, su dedicación 
y su entusiasmo los comparte 
y los transmite día a día a todos 
estos deportistas que forjan su 
cuerpo limpio en el duro laborar 
deportivo y llevan el nombre de 
Arenas por otros campos y pue
blos con dignidad y alegría. Y 
desde estas páginas de EL DIA
RIO DE AVILA, en esta su pri
mera salida semanal en las pági
nas deportivas, queremos testi
moniar nuestros deseos de pron
ta recuperación de Rufino, lesio
nado gravemente en un entrena
miento, y cuyo restablecimiento 
va por buen camino.

NINO.

APARTAMENTOS , 
Hoy mismo puede ser suyo 
C/ N'tra- Sra. de Sonsoles

PRIMERA REGIONAL -GRUPO II-
MARCADOR

SAN JOSE OBRERO, 2; TARANCON, 0.
LAS ROZAS, 2; LAS NAVAS, 1.
ROMA, 2; ARAVACA, 2.
ACUEDUCTO, 1; COLLADO VILLALBA, 2.
SOCUELLAMOS, 3; NAVALCARNERO, 1.
S. SEBASTIAN R., 4; MEJOREÑO, 1.
PEDRO MUÑOZ, 2; AZUQUECA, 1.
OSIRIS, 1; BARAJAS, 3.
SIMANCAS, 3; FUNDACION, 3.

CL/Í Sr F I CA CIO N

J.___ Œ
Tarancón ............ 8 7
Pedro Muñoz ... 8 5
Mejoreño ............ 8 5
C. Villalba .......... 8 5
Simancas .............. 8 5
Navalcarnero .... 8 3
S. José Obrero ..8 4
Fundación .......... 8 3
Barajas ................ 8 3
Roma ................. 8 2
S. Sebastián R. .. 8 4
Azuqueca ............ 8 3
Socuéllamos ........ 8 3
Las Rozas ...... 8 2
Osiris .................... 8 I
Acueducto .......... 8 0
Aravaca ................ 8 1
LAS NAVAS ... 8 0

BALON

_É____P. 2Z_ G. Ptos.
0 1 26 5 I4+ 6
1 2 14 6 11+ 3
1 2 14 7 ÍI+ 3
1 2 20 16 11+ 3
1 2 16 15 11+ 3
3 2 19 13 9+ 1
1 3 11 8 9+ 1
3 2 10 10 9+ 1
3 2 9 9 9+ 1
4 2 11 12 8
0 4 13 15 8
2 3 6 7 8
1 4 9 15 7- 1
1 5 13 13 5- 3
3 4 10 19 5~ 3
4 4 7 13 4- 4
1 6 7 23 3~ 5
2 6 9 18 2- 6

C ES T 0
SEGUNDA DIVISION -GRUPO “A”-

MARCADOR
ABULA, 106; BREOGAN, 89.
SANTA CLAUS, 93; UNIVERSITARIO, 70.
ZAMORA, 81; BOSCO, 95.
STA. MARIA DEL MAR, 75; C. D. UNIVERSITARIO, 96.
MARISTAS, — AVILESINA, —.
IKE, 64; IMPERIO, 58.

DESCANSO: CITROEN.

CLASIFICACION

CONSTANTINO BENITO
Jefe del Servicio de Medicina Interna de! Hospital y 

Beneficencia Provincial
Consulta diaria (horas convenidas) 

— Clínica Santa Teresa —
Teléfono 22 14 50

(Llamar por las tardes) C. M. n.* 18

J. G. E. _L_ F. Ptos.
Univers. (Vallad.) 6 6 0 o 570 448 12
Bosco-Nova (Vigo). 6 5 0 1 538 480 10
Imperio (Segovia) 6 4 0 2 458 408 8
Ike (Gijón) .......... 6 4 0 2 448 431 8
ABULA .............. 5 3 0 2 478 419 5
Breogán ................ 6 3 0 3 479 474 6
Nelson (León) ... 5 2 0 3 406 385 4
Zamora ................ 5 2 . 0 3 418 420 4
Univers. (Oviedo) 6 2 0 4 490 540 4
Citroen (Vigo) ... 5 2 0 3 343 388 4
Maristas .............. 4 1 0 3 278 300 2
Sta. María (Coru.).. 5 1 0 4 343 399 2
Avilesina .............. 5 0 0 5 354 511 0

El C. Santa Claus, de León, pasa a llamarse Olímpico
Nelson, club que figura séptimo en esta clasificación.

UJL» CÆNCKLÆS
HOSTAL . BAR < RESTAURANTE - MESON
NUESTRAS RACIONCITAS DE CHORIZO DE PUEBLO AL VINO

José García - Moreno 
OFTALMOLOGO 

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS
Circuito de San Pedro, número 4. (Junto al Grande) 

Teléteno: 21 19 82 C. M. n.» 12.
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Deportes EZZZZZZZZl Deportes L.",,., , —J Deportes i -^ Deportes t i

os equipos abulenses de Segunda Regional - Grupo III

La Residencia Provincial goleó 
ai Deportivo Arenas, 5-0

El equipo cebrereño derrotado en
Cebolla, por el Torpedo < 66

Para los abulenses, el ma- 
3r interés de la jornada oc- 
va de la Liga estaba puesto 
i el choque que en el esta- 
íO “Adolfo Suárez” enfrentó 
dos equipos de la tierra: 

1 de la capital, Residencia 
rovincial, y el Deportivo 
renas. Era el partido de la 
láxima rivalidad, como se ha 
ido en decir. Y tenemos 
ne manifestar, con verdade- 
i satisfacción, que la riva- 
lad, que naturalmente tenía 
re existir y existió, estuvo 
residida por la más completa 
íportividad. Si en otras an- 
riores ocasiones hubo algu- 
js roces, nunca graves por 
erto, al enfrentarse equipos 
í la provincia, actualmente 
ímos pasado a que éstos.

APARTAMENTOS
Ahora puede elegir 

C/ Deán Castor Robledo

«10 GARCIA
PODOLOGO

Plantillas ortopédicas a la me
dida. Prótesis para protección 
dedos, juanetes, etc. - Uñas, 

caitos, etc.
Se atienden prescripciones de 

la Seguridad Social
Petielén de liera al teléfeiie 

21 12 44
C/ San Millón, 4 — AVILA 

VP-7

aunque cada cual busque con 
las mejores ganas el triunfo, 
que eso es normal y digno 
de los mejores aplausos, sean 
casi de guante blanco. Y así 
fue el del domingo.

Los arenenses, que aguan
taron bastante bien, aunque 
no se adaptaron al terreno 
resbaladizo, en la primera mi
tad, se vieron en la segunda 
dominados plenamente por 
los residenciales, que les hi
cieron cuatro goles, el otro 
hasta el 5-0 se había marcado 
en la primera mitad. Así, 
pues, los residenciales se des
pacharon a su gusto.

La Cultural Deportiva Ce- 
brereña, que viajó a Cebolla, 
regresó de vacío. El Torpe- 
do/‘66 venció al equipo cebre
reño por 4-2. Esperábamos 
que, aunque fuera difícil, pu
diera soltar alguno de los 
dos negativos que tiene la “Ce- 
bre”. No pudo ser.

Después de estos partidos, 
la “Resi” sube un escalón y 
queda en cuarto lugar de la 
clasificación, a sólo dos pun
tos del líder Colmenar; el 
Arenas baja tres escalones y

queda décimo, a cinco puntos 
del primero, y la Cebrereña 
se mantiene en decimotercera 
posición.

En la próxima jornada, la 
Residencia tendrá que despla
zarse a Colmenar para enfren
tarse al titular, invicto hasta 
el pasado domingo, y líder. 
No cabe duda que la prueba 
es harto difícil, pero estamos 
seguros que los muchachos 
residenciales irán decididos a 
ver si vencen esas dificultades. 
Si juegan como el domingo 
y si los colmenareños tienen 
tan buen equipo como parece 
indicar su clasificación, ofre
cerán un gran partido a los 
espectadores que acudan a 
presenciarle. Y no descarta
mos que pudieran darnos la 
alegría de haber conquistado 
algún punto fuerte.

Juegan en campo propio 
el Deportivo Arenas y la Ce
brereña. El primero tendrá 
enfrente al Sigüenza, hasta el 
domingo colista, y debe ven
cer sin dificultad. La Cultural 
tendrá una papeleta más difí
cil ante El Alamo, pero debe 
solucionaría favorablemente.

J. GOAL.

Dl. M. Hill HOS
MBDICINA INTERNA 

Consulta en teeha y hora 
convenidas

Doctor Fleming, 3 - 2.* D. 
Teléfono 21 1109 AVILA

* VP-S

MARCADOR

TORREJON PROMESAS, 2; GALAPAGAR, 1.
MARCHAMALO, 4; COLMENAR, 1.
RESIDENCIA, 5; ARENAS, 0.
SIGÜENZA, 4; ATLETICO VELILLA, 2.
TORPEDO/66, 4; CEBREREÑA, 2.
EL ALAMO, 2; LA GRANJA, 2.
SAN PRUDENCIO, 1; HOGAR ALCARREÑO, 0.
EL ESCORIAL, 3; VIRGEN DE LA SOLEDAD, 0. 
ATLETICO CERCEDILLA - HORCHE (Suspendido).

Repetimos las preguntas formuladas en la anterior 
semana, ahora con las respuestas:

— Un jugador que está en evidente fuera de juego, 
al intentar intervenir en el Juego es zancadilleado 
por un adversario, habiéndose producido las dos fal
tas, zancadilla y fuera de Juego, al mismo tiempo. 
¿Cuál sancionará el árbitro?

RESPUESTA: Han existido simultáneamente dos fal
tas. Por ser la zancadilla más grave que el fuera 
de juego, se sancionará esta falta con golpe franco 
directo.

—?!/ lanzarse un saque libre, directo o indirecto, 
puede reclamarse que los Jugadores del bando con
trario se coloquen como mínimo a 9,15 metros del 
balón?

RESPUESTA: El Reglamento apoya que puede pe
dirse al árbitro la colocación de los adversarios a la 
distancia reglamentaria.

LAS PREGUNTAS DE ESTA SEMANA:

—En un córner un atacante remata a puerta y el 
azar hace que el árbitro pare el balón antes de entrar 
a gol, con el pie. El balón que sale rebotado, es 
aprovechado por un atacante que lo introduce a gol. 
¿Qué decisión tomará el árbitro?

—El Jugador que lanza un penalty, envía el balón 
hacia atrás o hacia un lado, para que lo remate 
otro compañero. De conseguirse el tanto se le dará 
validez?

----------CSPACIO OFBECIBO P8B ------------

FOT 0-----------------------------------

ífíímasa
--------- -Cot «di o if« Arto

• Color
Plaza de Zurraquín, 1 Teléfono: 21 2110 AVILA

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

M. Noboa Fiallo 
— PSICOLOGO —
—Dislexias y trastornos del 

lenguaje. -
—Alteraciones del carácter.
—^Trastornos de la personali

dad.
CONSULTA: C/ Virgen de la 

Vega, 27-5.® - 5.“ 
Teléfono: 22 35 70 
(Horas convenidas)

CLASIFICACION

JL. P. F. C. Ptos.

Colmenar .......... .8 6 1 1 25 10 13+5
El Escorial ........ .8 6 o 2 16 5 12+ 2
San Prudencio .. .8 5 1 2 18 7 11+ 3
RESIDENCIA .. .8 5 1 2 18 11 11+ 3
La Granja.......... .8 4 2 2 18 15 10+ 2
EI Alamo .......... .8 2 5 1 10 9 9+ 1
Marchamalo .... .8 3 2 3 17 14 8
Torpedo/66 .... . -8 4 0 4 19 16 8
H. Alcarreño ... . 8 3 2 3 10 10 8
ARENAS .......... .8 3 2 3 16 18 8
Torrejón P........... .8 3 2 3 10 13 8
At. Velilla.......... .8 3 2 3 14 24 8
CEBREREÑA .. 8 3 0 5 12 20 6- 2
Virgen Soledad . .8 1 4 3 10 19 6~ 2
Horche .............. 7 2 1 4 11 12 5- 3
Sigüenza ........ .. 8 1 2 5 12 . 19 4- 4
At. Cercedilla .. 7 1 2 4 9 17 4- 2
Galapagar ............8 I 1 6 10 16 3- 3

1
2 
3
4 

'5
6
7 
8
9

10
11
12 
13
14

Hércules - Zaragoza ... 
Betis - Real Madrid.......  
R. Sociedad - Valladolid 
Osasuna - At. Bilbao ... 
Valencia - Sevilla ........  
Gijón - Murcia .............  
At Madrid - Español ... 
Cádiz - Oviedo.............  
Málaga - Levante ........  
Baracaldo - Castellón ... 
Granada - Linares ........ 
Palencia - Huelva ........  
Getafe - Burgos............. 
Rayo Vallecano - Sabadell

1 X 
1x2 
1 
1x2 
1x2 
1 
1 
1 
1

X
1
1 X

X
1

¡¡ACIERTE UN PLENOII
COMPBARDO BM

hpresario, ¿necesitas em
plear a trabajadores? Pra
esentate en la Oficina de 
Ëmpleo más próxima donde 
te informarán* de la forma 
que puedes hacerlo con las 
mayores ventajas.

auto-escuela
Titular y Director:

Manuel VENTERO.
VE [BASCOL

EXPERIENCIA que GARANTIZA la enseñaRva
Plaza Teniente Arévalo, 7. - Teléfono 21 29 33. - AVILA

ELECTgOBOHEniGOS. BAIH. T.I.

santa ana
PUza de Sanu Ana 8 Teléfono: 22 23 41 AVILA
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Mopislis

Conforme informábamos 
recientemente en estas mis
mas páginas, con motivo de 
la visita que los parlamen
tarios abulenses de Unión 
de Centro Democrático rea
lizaron a la Residencia de 
Pensionistas edificada en la 
zona sur de la ciudad, en es
ta se han iniciado ya los 
trabajos de limpieza pre
vios a su entrada en funcio-. 
namíento. El INSERSG

ncs de habitabilidad, para 
que pueda ser ocupado in
mediatamente por los pen-

sionistas beneficiarios de 
esta importante realización.

(Fotos: LUMBRERAS).

Noms diieles en los misos 
de ioimoiidn eoipresoiiol 

Sesión del Pleno de la ttia de [omenio

pretende que ®n 
curso de escasos 
edificio quede en

el trans- 
meses el 
condicio-

lonens de pern dibsiIds
(Viene de primera página) 
podrían sintetizarse en és- 

^tas entre otras:
¿No podían haberse pre

visto los sistemas de vacía, 
do empujando a los peces 
5' carpas hacia la corriente 
de agua para que hubieran 
ido descendiendo por el cur
so fluvial enriqueciendo 
charcos y remansos?

Si el sistema anterior 
hubiera sido imposible ¿no 
se podría haber avisado a 
los pueblos colindantes pa
ra que hubieran aprovecha
do esta riqueza? Ño hemos 
tenido ocasión de contras
tar las informaciones, que 
hasta nosotros han llegado 
por falta material de tiem
po (dado lo grave del te
ma), pero parece ser que

únicamente a Candeleda y 
Poyales se comunicó el pro
pósito. Igualmente descono
cemos los medios de difu
sión utilizados y a cuántas 
personas llegaron los infor
mes.

Ciertamente la mortan
dad ha sido verdaderamen
te espeluznante y era muy 
triste ver, a quienes se ha
bían enterado casualmente, 
pasear por los lugares más 
diversos de Arenas ofrecien
do su mercancía a precios 
ínfimos. Cubos, sacos, ces
tos y los más diversos reci
pientes eran portadores de 
las sabrosas especies que se 
crían en ese pantano y que 
hacen tradiciopalmente las 
delicias de aficionados al 
deporte de la pesca tanto 
nativos como venidos de 
otras regiones.

sembrando la muerte por 
doquier. Menos mal, decían, 
que esto ha ocurrido ahora 
que, si es en verano, la pu
trefacción habría llenado de 
malos olores a la zona en
tera.

Nos gustaría que esta in- 
formacióni no fuera tan gra
ve como nos han contado 
pero, de cualquier forma, 
esperamos una información 
clara y objetiva.

Se ha reunido en sesión 
plenaria la Cámara Oficial 
de Comercio en Industria 
de Avila ©n la que, después 
de ser aprobada el acta de 
la anterior, se escuchó am
plio informe de la Presiden
cia sobre actuaciones y ac. 
tividades realizadas desde 
la sesión del mes de sep
tiembre pasado y de las que 
hizo especial referencia, don 
Fernando González de Ve
ga, a la brillantez de los ac
tos del «Día del Comercio y 
la Industria» dentro de las 
fiestas patronales de Santa 
Teresa; nuevas directrices 
que ha habido necesidad de 
introducir, con la inestima
ble colaboración de don 
Teodoro Cardoso León, en 
los cursos programados de 
formación empresarial en 
1980-1981; decidido propó
sito del Ayuntamiento de la 
Ciudad de mejorar los ni
veles de seguridad ciudada
na para lo que va a implan
tar el Servicio de Vigilantes 
Nocturnos, con financiación 
a cargo de los propios ve
cinos; dedicando la última 
parte de su informe a los 
acuerdos que recientemen
te ha adoptado la Junta de 
Gobierno de la Fundación 
Pública Santa Teresa de la 
Excma. Diputación Provin
cial, con respecto al curso 
1980-81 del Colegio Univer
sitario de Medicina y ratifi
cación del convenio suscri
to con la Universidad Na
cional de Educación a Dis
tancia, para la creación en 
Avila de un Centro Asocia
do de la misma. Al darse por 
enterados los Sres. asisten
tes, mostraron su satisfac
ción por la encomiable la
bor que la Fundación Pú
blica citada viene llevando 
a cabo, y que ha culminado, 
en el presente año, con la 
instauración del Centro 
Asociado de la UNED, que 
tantos beneficios de todo 
orden puede proporcionar 
a la tierra de Avila.

En otro punto del orden 
del día, se aprobó el Presu
puesto ordinario de ingre
sos y gastos para 1981, pre
sentado por el Comité Eje
cutivo, y que se elevará al 
Ministerio de Economía y

Comercio a efectos de rati
ficación.

También se informó de 
los asuntos que el Comitq 
citado había conocido en iaí 
última sesión celebrada, as/ 
como de la situación de Te 
sorería al día de la fecha 5 
los asuntos de oficio o trá' 
mites despachados.

En esta sesión se mostn 
al Pleno la publicaciói 
«Economía Regional ei 
1978-79», que dentro de
marco del 
realización 
en común, 
efecto las

Concierto par: 
de actividades 
han llevado s 
Cámaras agru

padas en el Consejo de h 
Zona Centro.

En el capítulo de propo 
siciones, ruegos y preguni 
tas, después de que contes 

■ taran las formuladas po 
varios Vocales, se tomó er 
consideración propuesta d<t 
don Teodoro Vázquez, so 
bre rectificación de baseí 
que hasta ahora han regido 
del «Premio Lealtad a h 
Empresa»,

«PPP ojivinip»
El «pub Clavicordio», sig 

natura AV-1.758, de prime 
ra categoría, ubicado en B 
Cuesta de Julio Jiménez, 4 
de nuestra capital, que figu 
raba a nombre de don Josi 
Luis Palomar Gómez, pasa 
a partir de esta fecha, a doi 
Vicente Domínguez Game 
quien le regentará para to 
dos los efectos. Í

Universidad de 
Salamanca

DEPARTAMENTO DE 
PATOLOGIA GENERAL

SESION CLINICA

Teléfonos de 
"El Diario de Avila

21 -26-40
21 -26-41
21 - 26 - 42

Había también quienes se 
lamentaban de la rigurosi
dad con qué se castiga a 
quienes pescan sin licencia 
y que ocasionan un daño 
mínimo y ponían en tela de 
juicio esta inútil, en apa
riencia, matanza que ha ido

Camiserio TEODORO 
Genaros de punto ■ eww^
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

— PRECIOS —
LENCERIA ■ JUEGOS PARA NOVIAS

El próximo viernes, di 
14, tendrá lugar la acostum 
brada sesión clínica que da 
rá comienzo a las trece h< 
ras en el Aula de la 1* Wat 
ta, zona A, del Hospital Cli 
meo Universitario.

Se presentarán los si 
guientes casos:

1.” Hemocromatosis. D, 
F. J. Laso Guzmán.

2.’ Hiperparatiroidi s m 
primario (pendiente sesió 
anterior).

LÁS ULTIMAS CREACIONES DE LA 
MODA INFANTIL

Rayes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34 
(Pasaje Caja de Ahorros)

y Comuneros de Castilla, 10 AVILA

Empresario, ¿necesitas oi 
piear a trabajadores? Pr 
séntate en la Oficina d 
Emplep más próxima dont 
te informarán de la forn 
que puedes hacerio con h 
mayores ventajas^
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